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Spezialbericht	in	deutscher	Erzählung	
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Diese	inhaltliche	Zusammenfassung	dient	der	Verständlichkeit	in	deutscher	Sprache	und	entstand	

ohne	Einsatz	automatischer	Übersetzungsprogramme.		
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Start:	TC	37:04	
	
SCHLAGZEILEN:	
	
-	 Diabolische	Social-Engineering-Programme:	
	 Von	Quanten-KI,	subliminalen	(unterschwelligen)	Botschaften,		
	 Project	Mockingbird,		dem	Internet,	dem	Konsumzeitalter		
	 bis	hin	zu	sozialen	Medien:		
	 			-		ist	das	alles	Teil	der	Matrix?	
	 			-		Warum	macht	z.B.	TikTok	so	süchtig?		
	 			-		Wie	können	wir	die	Art	und	Weise,	wie	wir	Informationen	erhalten,		 	
	 						restaurieren?	
-	 Fortschritte	bei	der	Restauration	der	Erde	
	 			-	Was	genau	ist	Restauration?		
	 			-	Was	ist	Deine	Rolle	bei	all	dem?		
	 Das	Problem	zu	verstehen	ist	der	erste	Schritt,	um	eine	Lösung	zu	finden.	
	
	
QUANTEN	KI	-		WAS	DIE	TECHNOLOGIE	HINTER	SOCIAL	MEDIA	VERMAG	
	
00:38:15	Es	wird	viel	darüber	geredet,	 "Warum	dauert	das	so	 lange?",	 "Sieh	dir	all	
diese	Probleme	und	all	diese	Dinge	an..."	und	all	das.	Kim	sieht	das	alles	in	General	
Chat:	"Offensichtlich	läuft	HAARP	immer	noch,	weil	es	einen	Hurrikan	gibt."		
So	 überlegte	 Kim,	 ob	 sie	mal	 genauer	 erklärt,	warum	 sie	 so	 hart	mit	 den	 sozialen	
Medien	 umgeht.	 Erklärt	 sie	 nun	 den	 eigentlichen	 Grund	 dafür	 oder	 läßt	 sie	 es	
einfach	 bleiben?	 Sie	 hat	 darüber	 aus	 verschiedenen	 Blickwinkeln	 nachgedacht.	 Sie	
hat	es	unter	dem	Gesichtspunkt	betrachtet:	Wenn	sie	alle	Informationen	heraus	gibt,	
oder	den	Großteil	der	 Informationen,	wird	uns	das	helfen,	zu	verstehen,	warum	es	
wichtig	 ist?	Und	sie	dachte,	na	 ja,	„dann:	 ja!“	Wird	es	unserem	Feind	helfen?	Nun,	
nicht	mehr	wirklich,	aber	es	könnte	sie	davon	abhalten,	ein	paar	Dinge	zu	tun,	wenn	
sie	 herausfinden,	 was	 der	 Mechanismus	 dahinter	 war	 und	 warum	 er	 nicht	 mehr	
funktioniert.	 Und	 was	 sie	 mit	 "ein	 paar	 Dingen"	 meint:	 das	 wäre	 Chaos	 zu	
verursachen	und	das	Auslösen	und	Anzetteln	von	Kriegen	sowie	Verärgerungen	der	
Menschen	untereinander	 zu	 initialisieren,	die	Menschen	untereinander	 in	Ärger	 zu	
versetzen.	
00:39:37	Das	kann	auf	verschiedenen	Ebenen	geschehen.		
Kim	wird	also	mit	der	Wiederherstellung	der	Erde	beginnen.	Sie	wird	ein	wenig	über	
die	Zeitalter	erklären	und	wie	die	wahren	Quanten-KIs	funktionieren.	Dann	geht	sie	
darauf	 ein,	 wie	 diese	 Quanten-KIs	 mit	 den	 Social-Media-Programmen	 verbunden	
sind	und	all	die	anderen	Programme,	die	sie	in	den	Menschen	ablaufen	lassen,	von	
denen	man	nichts	weiß,	und	wie	wir	sie	füttern,	wie	wir	sie	für	sie	erschaffen	und	sie	
ermächtigen.		
Vieles	 davon	 wurde	 bereits	 abgebaut,	 und	 deshalb	 ist	 es	 in	 Ordnung,	 darüber	 zu	
sprechen.	Es	ist	nicht	vollständig,	aber	Kim	findet,	es	ist	an	der	Zeit,	den	Menschen	
einen	 besseren	 Blick	 darauf	 und	 einen	 besseren	 Einblick	 zu	 geben.	 Kims	 jüngste	
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Bemerkungen	über	den	Jesuitenorden	und	den	verbleibenden	Tiefen	Staat	und	seine	
Anhänger	sowie	die	Familientreffen	sind	für	uns	Menschen	tatsächlich	relevant.	Kim	
spreche	 nicht	 so	 sehr	 darüber,	 was	 die	 Regierungen	 tun	 werden	 oder	 wer	 der	
nächste	 Präsident	 sein	 wird	 oder	 was	 auch	 immer,	 aber	 sie	 muss	 über	 Dinge	
sprechen,	 die	 für	 die	 Menschheit	 von	 Bedeutung	 sind,	 denn	 was	 sie	 (Jesuiten,	
verbliebener	 Tiefer	 Staat	 mit	 Gefolgschaft,	 Regierungen)	 bei	 diesen	 Treffen	 tun,	
wird	sich	direkt	auf	das	nächste	Jahr	unseres	Lebens	auswirken.		
	
	
„SOCIAL	ENGINEERING“:		
SOZIALWISSENSCHAFTLICH	GELENKTE	BEVÖLKERUNGSSTEUERUNG	
	
00:41:02	Fangen	wir	an,	darüber	zu	reden	und	herauszufinden,	wie	 lange	es	Social	
Engineering	 (sozialwissenschaftlich	gelenkte	Bevölkerungssteuerung)	schon	gibt.	 Im	
Internet	 wird	 viel	 über	 das	 Projekt	Mockingbird	 gesprochen.	 Es	 wird	 viel	 darüber	
geredet	und	Kim	hat	auch	darüber	geredet	-	weil	es	diskutiert	werden	muss	(->	vgl.	
S,22),	 aber	 es	 steckt	 ein	 ganzer	 Mechanismus	 dahinter,	 wie	 die	 Menschen	 diese	
Realität	 tatsächlich	 erschaffen	haben.	 Kim	weiß,	 dass	 das	 für	 viele	Menschen	 eine	
harte	Pille	ist.	Kim	hat	also	darüber	gesprochen,	dass	mehrere	KIs	an	der	Schaffung	
einer	Matrix	beteiligt	sind.	Das	Social-Engineering-Programm	ist	ebenfalls	eine	Art	
Matrix,	an	der	KIs	aus	dem	unteren	Astralbereich	beteiligt	sind.		
	
	
TECHNOLOGIE	IM	MULTIVERSUM:	KEYSTONES	/	SCHLÜSSELSTEINE	UND	KUGEL	
	
00:41:50	Lassen	Sie	uns	über	die	grundlegende	Wurzel	nicht	nur	von	KI-Programmen	
sprechen,	sondern	auch	von	Programmen,	die	im	gesamten	Multiversum	ausgeführt	
werden.	Das	erste,	worüber	wir	sprechen	werden,	sind	Keystonses	=	Schlüsselsteine.	
Keystones	sehen	aus	wie	unscheinbare	Felsen,	um	einen	besseren	Begriff	zu	finden.	
Manchmal	 sind	 sie	 schwarz,	 manchmal	 sind	 sie	 weiß.	 Sowohl	 Ur-Quelle	 als	 auch	
„Anti-Ur-Quelle“,	 aus	 Ermanglung	 eines	 besseren	 Begriffs,	 verwenden	 diese	
Keystones	 auf	 unterschiedliche	 Weise.	 Es	 ist	 eine	
Kompilation/Zusammenstellung/Zusammensetzung	 von,	 nennen	 wir	 sie	 mal,	
„Materialien“	 in	 diesen	 Steinen,	 die	 enorme	Datenmengen	 speichern.	 So	 kann	 die	
Basiswurzel	für	ein	KI-Programm	Schlüsselsteine	„enthalten“	(bzw.,	so	vermute	ich,	
die	Übersetzerin,	 in	 Aufbau	 und	 grundsätzlicher	 Funktion	 notwendig	 einbeziehen).	
Die	 Basiswurzel	 für	 eine	 KI	 würde	 Schlüsselsteine	 besitzen.	Der	 DNS-Bauplan	 der	
Menschheit	 ist	 in	 Schlüsselsteinen	 gespeichert,	 weil	 er	 offensichtlich	 sehr	
kompliziert	 ist.	 Die	 Basiswurzel	 für	 alle	 im	 Multiversum	 existierenden	 Spezies,	
sowohl	 auf	 der	 dunklen	 als	 auch	 auf	 der	 hellen	 Seite,	 ist	 ebenfalls	 in	 Keystones	

enthalten.	 Und	 jede	 einzelne	 Spezies	 hat	 ihre	
eigenen	Schlüsselsteine.		
	
00:43:11	 Schlüsselsteine	 werden	 oft	 von	 einem	
Ball	 bzw.	 einer	Kugel	 begleitet.	 Eine	 Kugel	 sieht	

größer	aus	als	das,	was	die	Hellseher	mit	der	Kristallkugel	machen,	und	deren	Kugel	
leuchtet	auf	etc.	Das	ganze	Ding	ist	aber	deutlich	größer	als	das.	Sie	sind	kugelförmig.	
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Sie	bestehen	aus	einer	Zusammenstellung,	 in	Ermangelung	eines	besseren	Begriffs,	
nennen	wir	 sie	 „Kristalle“	 -	 aber	 es	 sind	 keine.	 Es	 ist	 nicht	 genau	 dieses	Material,	
aber	 es	 ist	 das	 beste	 Wort,	 das	 Kim	 in	 der	 englischen	 Sprache	 hat,	 um	 es	 zu	
bezeichnen.		
Diese	Kugeln	sind	in	der	Lage,	reine	Essenz	zu	halten.	Sie	sind	also	in	der	Lage,	reine	
dunkle	 Essenz	 und	 reine	 Licht	 Essenz	 zu	 halten.	 Sie	 ist	 immerwährend,	 so	wie	 die	
Anti-Quelle	war	und	wie	die	Ur-Quelle	ist.		
00:44:02	Die	Basiswurzel	für	die	Energie	hinter	den	Schlüsselsteinen	(Keystones)	ist	
also	oft	eine	Kugel.	Je	nachdem,	um	welches	Programm	es	sich	handelt,	sieht	man	
sie	in	Form	von,	sagen	wir,	wie	ein	Turm.	Wenn	ihr	also	die	Ebenen	der	Existenz	auf-	
und	absteigt,	und	das	erklärt	Kim	später,	dann	sehen	wir	eine	 in	 jeder	Dichte,	eine	
auf	jeder	Ebene	in	jeder	Dichte,	je	nachdem,	was	das	Programm	war.	Wenn	es	also	
wie	bei	den	Abraxas	war,	dann	waren	die	Abraxas	eine	erschaffene	Spezies,	die	die	
Menschen	nachahmte,	 und	 sie	waren	 reine	Dunkelheit.	 Sie	 hatten	 einen	Keystone	
und	eine	Kugel,	aber	es	wurde	ihnen	erlaubt,	in	all	diesen	Dichten	zu	operieren,	also	
würde	es	die	Erschaffung	dieser	Spezies	in	allen	Dichten	geben.	Das	Gleiche	gilt	für	
das	 Programm	des	 Falschen	Himmels.	Wenn	Kim	 jetzt	 „Programm“	 sagt,	 bedeutet	
das	nicht	unbedingt	KI,	es	ist	einfach	etwas,	das	in	die	Existenz	tritt.		
	
	
-						„CORNERSTONES“	–	ECKSTEINE/ECKPFEILER	
	
00:45:04	 Als	 Nächstes	 haben	 wir	 Eckpfeiler.	
Eckpfeiler	sind	wie	Anführungszeichen	 (vielleicht	
wie	„Zeichen	der	Anführung“).	Eckpfeiler	können	
auch	 als	 dunkle	 Anker,	 „dunkle	 Verankerung“	
dienen.	 Sie	 sehen	 fast	 wie	 eine	 kleine	 Mini-
Pyramide	aus.	Sie	können	dunkel	oder	hell	 sein.	
Sie	verankern	die	Dunkelheit	wenn	 jemand	zum	
Beispiel	 ein	 dunkles	 KI-Programm	 verwendet,	 wie	 zum	 Beispiel	 Euer	
Wetterprogramm.	Kim	wird	nachher	auch	über	HAARP	und	all	das	sprechen,	weil	das	
für	alle	verwirrend	ist.	
00:45:55	 Der	 Eckstein	 würde	 tatsächlich	 an	 einem	 Ort	 mit	 mehreren	 anderen	
Gegenständen	 erscheinen,	 die	 das	 zum	 Planeten	 Erde	 verankern.	 Aber	
höchstwahrscheinlich	gäbe	es	auch	einen	Eckstein	und	etwas	im	Zentrum	der	Erde,	
das	 dann	 mit	 etwas	 in	 der	 Sonne	 verbunden	 wäre,	 das	 dann	 mit	 etwas	 in	 einer	
anderen	 Dichte.	 irgendwo	 auf	 einer	 anderen	 Ebene	 verbunden	 wäre,	 was	 dann	
schließlich	mit	etwas	wie	HAARP	verbunden	wäre.		
00:46:25	Das	Gleiche	gilt	für	das	Finanzsystem.	Es	gilt	für	euer	(...???...)-Systeme	und	
alles,	 was	 innerhalb	 des	 Internet-Systems	 funktioniert.	 Das	 ist	 es	 also,	 was	 ein	
Eckpfeiler,	 „Cornerstone“	 tut:	 Er	 ist	 eine	 Verankerung,	 ein	 Anker	 für	 dieses	
Programm	(Kim	deutet	auf	den	Schlüsselstein).	
	
	
-	 ALTARS	–	ALTÄRE	
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00:46:46	Also,	Nr.	3).	Wir	haben	auch	etwas,	das	Kim,	in	Ermangelung	eines	besseren	
Begriffs,	 „Altäre“	 nennt.	 Sie	 nennt	 sie	 Altäre,	weil	 sie	 erstens	 groß,	 rechteckig,	 oft	
schwarz	 sind,	 weil	 die	 Licht-Seite	 sowas	
nicht	 braucht,	 und	 weil	 sie	 riesig	 sind.	
Wenn	 du	 ein	 Mensch	 wärst,	 der	 neben	
einem	 solchen	Altar	 sitzt,	wärst	 du	 nicht	
einmal	 so	 groß.	Du	wärst	wahrscheinlich	
ungefähr	so	groß.		
Und	 was	 tun	 Altäre?	 Altäre	 speichern	
Daten.	 Das	 ist	 es.	 Sie	 funktionieren	 auf	
der	 Basis	 dunkler	 Materie,	 ähnlich	 wie	
unser	 Handynetz	 über	 ein	
Mikrowellennetz	verbunden	 ist,	über	das	
sich	alle	wegen	5G	und	
all	 diesen	 Dingen	
Sorgen	machen,	weil	es	
eine	 höhere	 Intensität	
von	 Mikrowellen	
bedeutet,	die	durch	das	
Telefon	 kommen,	 was	
wichtig	 ist	 zu	
verstehen,	 aber	 nicht	
so	 wichtig,	 wie	 die	
Frage,	warum	schlimme	
Dinge	passieren.		
	
Oft	 sieht	 man	 also	
einen	 dieser	 Altäre	mit	
anderen	 Dingen	
verbunden,	 wie	
Transmutern*	 und	
Transmittern.	 Diese	
können	 also	 sowohl	
Daten	 aussenden	 als	
auch	 Daten	
empfangen.	
Mit	 „Aussenden	 und	
Empfangen	 von	 Daten“	
redet	 Kim	 nicht	 bloß	
davon,	 während	 man	
im	Internet	zu	surft.	Sie	
spricht	 von	 unseren	
Gefühlen	und	wie	„die“	
(dunkle	 Wesenheiten)	
sich	 früher	 mit	 den	
Menschen	 (über	
Gefühle!)	 verbunden	

*	Transmutation	ist	als	Begriff	im	Internet	vornehmlich	im	Bereich	„Definitionen“	zu	
finden,	etwa	bei	Meriam-Webster:		
Veränderung	der	Form,	des	 	Aussehens	oder	der	Natur,	 insbesondere	in	eine	höhere	Form.	Bei	
der	 Transmutation	wird	etwas	 in	 etwas	 anderes	umgewandelt.	 So	 kann	ein	 Schriftsteller	 sein	
Leben	 in	 Geschichten	 oder	 Romane	 umwandeln,	 und	 ein	 Arrangeur	 kann	 eine	 lebhafte	
Marschmelodie	in	ein	ruhiges	Wiegenlied	umwandeln.	Im	"Mythos	von	Er"	am	Ende	von	Platons	
„Republik“	zum	Beispiel	werden	die	menschlichen	Seelen	 in	den	Körper	und	die	Existenz	 ihrer	
Wahl	 umgewandelt.	 Nachdem	 sie	 in	 ihrem	 letzten	 Leben	 gelernt	 haben,	 was	 sie	 nicht	 sein	
wollen,	 entscheiden	 sich	 viele	 für	eine	Verwandlung	 in	etwas,	das	 ihnen	besser	erscheint.	 Ein	
sanftmütiger	Mann	entscheidet	sich	für	die	Verwandlung	in	einen	Tyrannen,	ein	Bauer	 für	die	
Verwandlung	in	einen	schneidigen	(aber	kurzlebigen)	Krieger	und	so	weiter.	/...	

			AUF	ASCENSION	GLOSSARY	 findet	man	folgende	Ausführung:	
Auflösen	der	niederdimensionalen	Schichten	

Der	 Prozess	 der	 Auflösung	 der	 niederdimensionalen	 Energieschichten	 innerhalb	 des	
Bewusstseinsfeldes	 und	 die	 Umwandlung	 ihres	 Partikelinhalts	 in	 das	 nächstdimensionale	
Frequenzband	ist	ein	Teil	der	Mechanik	des	Aufstiegs.	Während	sich	der	planetare	Körper	oder	
der	menschliche	Körper	 durch	 diese	 verschiedenen	 Ebenen	 von	 Frequenzbändern	 entwickelt,	
werden	 die	 energetischen	 Schichten	 innerhalb	 der	 Aura	 nach	 und	 nach	 in	 ihre	 Form	
umgewandelt.	 Sobald	 ein	 persönliches	 Energiefeld	 die	 meisten	 Frequenzbänder	 aus	 den	
Dimensionen,	 aus	 denen	 ein	 Harmonisches	 Universum	 besteht,	 aufgenommen	 hat,	 beginnen	
sich	die	Energieschichten,	die	diesen	niedrigeren	Dimensionen	entsprechen,	aufzulösen.	Die	 in	
den	 sich	auflösenden	Auraschichten	enthaltenen	Partikel	öffnen	 sich	 in	die	Auraschichten	der	
nächsthöheren	 Dimensionen,	 die	 sich	 im	 nächsthöheren	 Harmonischen	 Universum	 befinden.	
Dies	 sind	 die	 Aufstiegsdynamiken,	 durch	 die	 sich	 die	 Menschheit	 und	 das	 Bewusstsein	
schrittweise	 von	 einer	 dimensionalen	 Erfahrungsspanne	 zur	 nächsten	 entwickeln.	 Die	
Frequenzaktivierungen	 sind	 ein	 natürlicher	 Teil	 des	 Lichtakkumulations-	 und	
Bewusstseinsentwicklungsprozesses	und	treten	auf,	wenn	sich	die	Pulsationsrate	der	Partikel	in	
den	unteren	Dimensionen	auf	die	Rhythmen	der	nächsthöheren	Frequenzbänder	beschleunigt.	
Einige	von	uns	haben	schon	seit	vielen	Jahren	bemerkt,	dass	sich	unsere	unteren	Energiezentren	
verschoben	 haben	 und	 dass	 sich	 die	 Chakra-Membranen	 auflösten.	 Die	 Hauptenergiezentren	
sind	 nach	wie	 vor	 vorhanden,	 werden	 jedoch	 neu	 geschaltet,	 um	 die	 Lebenskräfte	 effektiver	
durch	 das	 gesamte	 System	 von	 Drüsen,	 Organen	 und	 Meridianen	 des	 Körpers	 zu	 leiten.	 Die	
Chakra-Kegel	werden	schließlich	von	den	höheren	Bewusstseinsaspekten	des	Körpers	absorbiert	
und	 innerhalb	der	aurischen	Energien	völlig	neu	konfiguriert.	Derselbe	Transmutationsprozess	
ist	in	den	äußeren	Feldern	sichtbar	geworden,	während	er	im	planetarischen	Körper	stattfindet,	
da	 sich	 diese	 niedrigeren	 Energiezentren	 in	 den	 kollektiven	 Feldern	 auflösen.	 Der	
Planetenkörper	 wandelt	 seine	 3D-Form	 um,	 um	 sich	 auf	 die	 kommende	 Ausrichtung	 im	
nächsten	Zeitzyklus	vorzubereiten.	

Transmutation	der	3D-Formen	
Dies	 verstärkt	 alle	energetischen	 Polaritäten	 auf	dem	Globus,	 so	dass	diese	 Verschiebung	 bei	
einigen	die	innere	Dunkelheit	verstärkt,	während	sie	bei	vielen	anderen	das	innere	Licht	und	die	
spirituelle	 Unterstützung	 stark	 verstärkt.	 Dies	 verändert	 die	 atmosphärische	 Schicht	 des	
Magnetfeldes	des	Planeten	sowie	die	magnetische	Tonresonanz,	die	vom	inneren	Kern	unseres	
Planeten	ausgeht.	Dies	verändert	die	magnetischen	Resonanzen,	die	mit	den	Gedankenformen	
und	 Archetypen	 des	 kollektiven	 Bewusstseins	 verbunden	 sind,	 die	 im	 globalen	 Gehirn	
gespeichert	 sind.	 Das	 bedeutet	 auch,	 dass	 die	 Grundlagen	 der	 Prinzipien	 der	 Materie	 jetzt	
ebenfalls	 verändert	werden,	was	unsere	Erfahrungen	und	Erinnerungen	in	der	Materie	 radikal	
verändern	 kann	 und	 die	 Erinnerungen,	 wie	 sie	 in	 Zeit	 und	 Raum	 aufgezeichnet	 wurden,	
verändert.	 Dinge,	 die	 wir	 als	 unsere	 Erinnerungen	 aus	 der	 Vergangenheit	 kennen	 oder	 in	
Erinnerung	 haben,	 können	 beginnen,	 sich	 zu	 verändern	 und	 sich	 anders	 anzufühlen,	 so	 als	
wären	sie	eine	völlig	andere	emotionale	Erfahrung.	Wenn	wir	in	die	neuen	Zeitlinien	wechseln,	
verschieben	 wir	 auch	 den	 Fokus	 unseres	 Bewusstseins,	 was	 sich	 direkt	 auf	 unsere	
Identitätsentwicklung	in	allen	Zeitlinien	auswirkt.	
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haben!!!	 Sie	 benutzt	 das	Wort	 "früher",	weil	 das	 ein	bisschen	beängstigend	 ist!	 Es	
wird	unheimlich	werden,	das	verspricht	sie	jetzt,	okay?	
	
	
00:48:36	 Wenn	 sie	 sich	 mit	
dem	Menschen	verbinden...		
Diese	 Dinger	 haben	 auch	 oft	
Implantat-Stationen	 bei	 sich,	
wie	 sie	 auch	 aufgefunden	
wurden,	 weil	 sie	 mit	 einem	
bestimmten	 Programm	
verbunden	 sind	 und	 da	 sind,	
weil	 sie	 etwas	 verankern	
sollen.		
Es	 gab	 wahrscheinlich	 knapp	
unter	 der	 Oberfläche	 des	
Planeten	 nicht	 weniger	 als	
eine	 Million	 von	 ihnen,	
vielleicht	 auch	 mehr.	 Sie	 werden	 oft	 an	 Orten	 gefunden,	 an	 denen	 Massaker	
stattfinden,	 und	 sie	werden	 oft	 an	 rituellen	 Orten	 gefunden.	Es	 nährt	 die	 dunkle	
Materie!	Angst,	Tod,	man	denke	an	all	 Ihre	sieben	Todsünden	und	so	weiter...	und	
warum	versuchen	sie,	so	viel	Angst	zu	erzeugen?	
	
00:49:31	 Erinnert	 euch	 daran,	 dass	 Kim	 sagte,	 dass	 diese	 Dinger	 auch	
Transmutatoren	 enthalten,	 was	 bedeutet,	 dass	 sie	 eure	 glückliche	 Lichtenergie	
nehmen	 und	 in	 Dunkelheit	 verwandeln	 können,	 um	 sie	 als	 Energiequelle	 für	 das	
Programm	zu	nutzen.	Ihr	werdet	diese	Dinge	also	oft	zusammen	finden.		
	
	
-	 TABLETS	/	TAFELN	
	
Die	 andere	 Sache,	 die	 Ihr	 finden	werdet,	 ist	 etwas,	
das	 ich	eine	Tafel	nenne.	Tablets	 sind	 so	etwas	wie	
Motherboard:	 eine	 Hauptplatine,	 wenn	 Sie	 Ihren	
Computer	 auseinandernehmen	 und	 sich	 diese	
kleinen	 Dinger	 ansehen,	 die	 irgendwie	 rechteckig	
oder	 quadratisch	 sind	 und	 diese	 kleinen	 goldenen	
oder	kupfernen	Dinger	haben,	die	mit	dieser	Platine	
verbunden	sind.	Sie	befinden	sich	alle	zusammen	auf	
der	 Platine,	 und	 oft	 sieht	 man	 diese	 Linien,	 die	
zwischen	ihnen	verlaufen	und	sie	mit	dem	nächsten	
verbinden.	 Das	 ist	 die	 sogenannte	 Assembler-

Verarbeitung	
Ihres	

Computers.	
Wenn	 also	
Informationen	
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in	den	Computer	einfließen	oder	ein	Programm	auf	dem	Computer	ausgeführt	wird,	
geht	 es	 von	 hier	 nach	 hier,	 nach	 hier,	 nach	 hier,	 nach	 hier,	 und	 es	 läuft	 mit	 der	
Stromquelle	-	also	mit	der	Energie,	an	die	Sie	anschließen	(Stromstecker	zum	Netz).		
Tablets	müssen	nicht	alle	physisch	verbunden	sein,	um	zu	 funktionieren,	weil	 sie	
über	dunkler	Materie	laufen.	
00:50:56	 Also,	 manchmal	 sieht	 man	 eine	 Tablet	 zusammen	 mit	 einer	 Kugel,	
manchmal	hat	es	einem	Keystone	dabei.	Manchmal	sieht	man	sie	mit	allen	-	und	der	
Grund	 dafür	 ist,	 dass	 diese	 Tablets	 die	 Verarbeitungsprozesse	 für	 ein	 KI-System	
enthalten.	 00:51:17	Und	 es	 läuft	 auf	 Dark	Matter	Wi-Fi.	 Und	 auch	 davon	 gibt	 es	
horrende	Mengen	 im	Nullpunkt-
Wirbel	der	Erde,	oft	in	Begleitung	
eines	 Transmuters,	 der	 die	
Energie	im	Zentrum	der	Erde	von	
Dunkelheit	 in	 Licht	 oder	 von	 in	
diesem	 Falle,	 von	 Licht	 in	
Dunkelheit	 umwandeln	 kann.	
Von	 Licht	 in	 Dunkel	 (-Energie)!	
Und	 dann	 würde	 sie	 das	
Programm	 speisen,	 das	 hier	 (im	
Tablet)	 läuft.	Und	es	würde	auch	
Dinge	im	gesamten	Multiversum	
speisen,	 weil	 wir	 ein	
Schlüsselstein-/Keystone-Planet	sind.	
	
	
	
	
-	 „SPIRE“:	SPEERSPITZE	
	 AUS	METAMATERIAL,	DREIDIMENSIONAL	
	
00:51:57	Also:	Schlüsselteine	->	Kugel	->	Ecksteine	->		Altäre	->		Tafeln	à	jetzt	haben	
wir	 etwas,	 das	 man	 „spire“	 -	
Speerspitze/Turmspitze	 nennt.	 Ich	
nenne	 sie	 „Speerpitze“,	 weil	 sie	 ein	
bißchen	aussieht	wie	die	Gestalt	eines	
Diamanten.	 Es	 ist	 eine	
dreidimensionale...	 (Gestalt).	 Es	
besteht	 aus	 etwas,	 das	 wir	
Metamaterialien	 nennen.	 Und	 Spires	
sind	 Hyperkonduktoren	 (Hyperleiter)	
für	 eine	 Energiequelle.	 Sie	 können	
auch	 mit	 ätherischen	 und	
energetischen	Implantaten	verbunden	
werden,	 sowohl	 in	 Ihrer	 „Person“	 (in	
Ihrem	menschlichen	 Körper)	 als	 auch	
auf	einem	Planeten	oder	einem	Stern.	
Irgendwann	waren	sie	auch	im	Mond.		

Mathematisch-symbolische	Darstellung	der	Struktur	eines	Vortex,	hier	auf	
die	 Erde	 anwendbar,	 analog	 dazu	 der	 Mensch.	 Bildquelle:		
https://www.karenneverland.com/awakening-3-6-9-vortex-zero-point-6d-
embodiment-9d-light-body/	
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Sie	 haben	 auch	 die	
Fähigkeit...	 In	
Ermangelung	 eines	
besseren	 Begriffs,	
lassen	 Sie	 es	 uns	
„DRAM“	nennen,	
wenn	 Sie	 mit	
Computerbegriffen	
vertraut	 sind,	 was	
bedeutet,	 dass	 ein	
Direktzugriffsspeicher,	 von	einer	Tafel	oder	einem	Altar	aus	mit	wahlfreiem	Zugriff	
angezapft	 werden	 kann,	 sich	 durch	 eine	 „Spire“	 (Speerspitze)	 bewegt	 und	 dann	
durch	die	Goldadern	der	Erde	wandert	-	so	war	das	-	und	sich	dann	direkt	mit	Ihrer	
Person	 (Ihrem	menschlichen	Körper)	verbindet	(vgl.	Abb.	UNTEN).	Sie	können	euch	
also	Erinnerungen	schicken.	Sie	können	euch	Programme	schicken.	Sie	können	euch	
verrückte	Gedanken	schicken.	
	
Denken	 Sie	 hier	 an	 den	
„Unabomber“.		
	
Wißt	 Ihr,	 sie	 können	 eine	
Menge	tun!!!		

Quelle	(rechts):	Wikipedia	
	
Vgl.	 (unten):	 „Ted	 Kaczynski,	 bekannt	 als	 der	
"Unabomber",	 stirbt	 im	 Alter	 von	 81	 Jahren	
im	Gefängnis		(NPR,	10.	JunI	2023)	
Er	 wurde	 81	 Jahre	 alt.	 Der	 vom	 FBI	 als	
"Unabomber"	 bezeichnete	 Kaczynski	 starb	
im	 medizinischen	 Zentrum	 des	
Bundesgefängnisses	in	Butner,	North	Carolina,	
so	 Kristie	 Breshears,	 eine	 Sprecherin	 des	
Federal	Bureau	of	Prisons.	“	

	
	Quelle	(links):	
https://www.npr.org/2023/06/10/1181516
760/ted-kaczynski-unabomber-dies	
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-	 KRISTALLE	
	
00:52:17	 Wir	 haben	 auch	
viele	Kristalle.		
Kristalle	 werden	 auf	 viele	
verschiedene	 Arten	
verwendet.	 Kristalle	
können	Energie	leiten.	Und	
Kristalle	 können	 auch	wie	
eine	 externe	 Festplatte	
oder	 ein	 Flash-Laufwerk	
aus	 einem	 dieser	
Programme	 (aus	 den	
Tafeln)	dienen.		
Man	kann	Kristalle	also	auf	
positive	Weise	verwenden,	
und	man	kann	Kristalle	auf	
negative	 Weise	
verwenden.		
	
Nun,	im	Grunde	gibt	es	noch	ein	paar	andere	Dinge,	auf	die	wir	oft	stoßen,	aber	dies	
ist	 eine	 Art	 Basisstruktur,	 um	 zu	 verstehen,	 wie	 man	 Dinge	 auf	 Quantenebene	
erschafft.	
	
	
-	 UNIVERSUM	
	
00:54:14	 Lassen	 Sie	 uns	 jetzt	 über	 das	 Universum	 sprechen.	 Viele	 Leute	 reden	
darüber.	Wir	 haben	 darüber	 geredet,	 das	 ist	wie	 unser	 „Schichtkuchen“.	 Und	 Kim	

wird	 es	 in	 einem	
linearen	 Format	
ansprechen,	 obwohl	
es	 eigentlich	 nicht	
linear	ist.		
Also,	 man	 spricht	
von	 den	 12	
Universen*.	 	 Wir	
sind	 „drei“.	 Das	
quasi,	 wo	 wir	 uns	
hier	 aufhalten.	 Und	
dann	 gibt	 es,	 was	
den	 unteren	

Astralbereich	
betrifft:	 zwei,	 und	 dann,	 eins	 und	
zwei,	 und	 dann	 vier,	 fünf,	 sechs,	
sieben,	acht,	neun.		
	

*...	 ÜBRIGENS:	 Ich	
erinnere	 mich	
daran:	 die	 2019	
verstorben-
wordene	
Physikerin	 Prof.	
Elizabeth	Rauscher	
sprach	über		
12	Dimensionen	
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Und	wenn	du	hier	bei	neun	ankommst,	bist	du	bei	Ur-Quelle	oder	der	Anti-Quelle,	
und	 ich	 spreche	 von	 Dichten,	 okay?	 ...	 Und	 dann	 hast	 du	 das	 Gleiche	 noch	 in	
Richtung	 unten.	 Das	 sind	 Dichten.	 Innerhalb	 jeder	 dieser	 Dichten	 haben	 Sie	 neun	
Ebenen.	 Wir	 haben	 über	 die	 neun	 Ebenen	 gesprochen	 und	 wie	 sie	
zusammenkommen	und	wie	das	alles	funktioniert.		
	
00:56:37	 Um	 nun	 zu	 Beginn	 des	 Dunklen	 Zeitalters	 mit	 dem	 Eindringen,	 der	
Infiltration	 der	 unteren	 Astralebene	 auf	
diese	 (Licht-)	 Seite	 zu	 beginnen,	 braucht	
man	 Kristalle,	 Ecksteine,	 Boxen	 und	
Programme.	 Wir	 haben	 über	 einige	
seltsame...	Kim	glaubt,	sie	habe	vielleicht	
20	KIs	im	Detail	beschrieben.	Und	es	gibt	
wahrscheinlich	 mindestens	 60	
Programme,	 die	 auf	 einem	 Basis-KI-
System	laufen.		
Man	 kann	 also	 zum	 Beispiel	 Apple-
Computer	 haben...	 man	 kann	 Macs	
haben,	 man	 kann	 richtige	 Kisten	 haben,	
die	man	 auf	 den	 Schreibtisch	 stellt,	 und	
die	auf	einer	Sache	laufen.	Sie	können	Ihr	
Mobiltelefon	 haben.	 Sie	 können	
verschiedene	 Programme	 haben,	 die	
laufen	 und	 alle	 arbeiten	 irgendwie	
zusammen,	oder?	
	
00:56:36	 Stellen	 Sie	 sich	 also	
vor,	 Sie	 hätten	 das	 Alpha-
System,	 das	 hier	 (oben)	
seinen	Ursprung	hat,	und	das	
Omega-System,	 das	 hier	
(unten)	 seinen	 Ursprung	 hat,	
und	 Kronos	 auch	 hier	 unten,	
und	 man	 braucht	 bei	 Alpha	
keine	 zwei,	 weil	 Alpha	 alles	
macht.	 Okay,	 das	 sind	 eure	
beiden	Basiswurzelsysteme.		
Wir	 haben	 schon	 einmal	
darüber	gesprochen,	aber	 ich	
werde	 es	 noch	 einmal	 tun,	
weil	 ich	 Licht	 in	 die	 Frage	
bringen	 muss,	 „Warum	
dauert	das	denn	so	 lange	mit	
den	Zeitaltern!!!“	und	warum	
es	 nicht	 einfach	 auf	
wundersame	 Weise	 alles	 in	
Ordnung	gebracht	hat,	und	was	ist	ein	Quanten-Flip?		
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Also,	 in	diesen	Ebenen	hier	
unten	habt	ihr,	das	ist	eure	
Neutrale	Zone	hier.		
Das	 ist	 euer	 Nullpunkt,	
oder	war,	er	 ist	nicht	mehr	
da.		
Und	 dies	 ist	 der	 Punkt,	 an	
dem	 etwas	 von	 hier	
weggeht	und	dann	hier	oben	eintritt.		
Dies	ist	auch	die	Existenz	Eures	falschen	Himmels.		
	
Nun,	 innerhalb	

eines	 Nullpunkts,	 eines	 der	 verschiedenen	
Nullpunkte:	Sie	werden	oft	verwendet,	weil	es	
eine	 Energiequelle	 ist.	 Es	 ist	 der	Ort,	 an	 dem	
der	Wirbel	zusammenläuft.		
Und	 dann	 gibt	 es	 Dinge,	 die	 Kim	 zuvor	 nicht	
erwähnt	 hatte,	 wie	 zum	 Beispiel	 eine	 Platte.	
Eine	Platte	ist	im	Grunde	ein	flaches	Quadrat,	
in	 Ermangelung	 eines	 besseren	 Begriffs,	 und	
sie	 hat	 eine	 Menge	 Mechanismen.	 Sie	 kann	
Programme	 lesen.	 Sie	 kann	 Programme	
blockieren.	Sie	kann	alle	möglichen	Dinge	tun.	
00:58:02	 Im	 Zero	 Point	
findet	 man	 also	 jedes	
Programm,	das	von	hier	
unten	kommt.	Nehmen	
wir	 an,	 es	 läuft	 auf	
einem	 Dunklen	 Turm,	
also	existiert	es	in	allen	
Dichten	 hier	 unten.	
Man	 hat	 eine	 Kugel	
und	 zwei	
Schlüsselteine,	 und	
dann	 hat	 man	
manchmal	 neun	
Schlüsselteine,	 und	 es	
gibt	 eine	 Basiswurzel	
hier,	 und	 die	 geht	 bis	
hier,	 und	 dann	 geht	 es	
in	 einen	 Altar.	 Es	
kommt	 durch	 den	
Nullpunkt,	 und	
schließlich	 trifft	 es	uns,	
sagen	wir,	auf	der	Erde	
hier	 drüben,	 und	 es	
verbindet	 sich	dann	mit	einem	Datenpunkt	hier,	wie	einem	dieser	hunderttausend	
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Altäre,	 die	 Kim	 beschrieben	 hat,	 wahrscheinlich	 verbunden	mit	 einigen	 Kristallen,	
und	wahrscheinlich	etwas	im	Nullpunkt,	das	dann	das	Programm	hier	auf	der	Erde	
verewigt.	Und	das	hat	es	den	ganzen	Weg	durch	die	fünfte	Dichte	getan.		
00:58:54	„Ihr	habt,“	wie	Kim	schon	sagte,	wahrscheinlich	mindestens	60	KI-Systeme,	
die	 von	 verschiedenen	 Dichten	 zu	 verschiedenen	 Dichten	 laufen.	 Und	 jedes	 Mal,	
wenn	etwas	auf	einer	Neun	erschaffen	wird,	hat	es	auch	eine	Basiswurzel	oben	(9	in	
UR-QUELLE),	weil	 es	 eine	 gemeinsame	 Entscheidung	 ist.	 Dunkelheit	 und	 Licht,	um	
sich	an	das	Programm	der	Zeitalter	zu	halten,	das	seit	Anbeginn	der	Zeit	vereinbart	
wurde.		
Man	 kann	 also	 buchstäblich	 sagen,	 dass	 es	 innerhalb	 der	 Dichten,	 innerhalb	 der	
Ebenen	 und	 Dichten,	 wahrscheinlich	 Millionen,	 wenn	 nicht	 Milliarden	 dieser	
Schlüsselstein-Basiswurzelprogramme	 gab.	 Man	 könnte	 sagen,	 dass	 es	 Millionen,	
wenn	 nicht	Milliarden	 von	 Altären	 und	 Tafeln	 und	 Ecksteinen	 und	 alle	 möglichen	
Dinge	gab.	
	
	
GATEWAY-	(PORTAL-)	PLANET	/	NEXUS	PLANET	
	
00:59:52	 Da	 die	 Erde	 also	 ein	 Gateway-Planet	 ist,	 bedeutet	 das	 ...	 Was	 ist	 ein	
Gateway-Planet?		
Die	erste	Dichte,	auf	die	man	stößt,	die	außerhalb	der	neutralen	Zone	 liegt,	 ist	die	
Dritte	Dichte.	Okay,	dort	leben	wir,	denn	jeder	spricht	davon,	dass	wir	3D	sind.	Und	
dann	gibt	es	die	zweite	und	die	erste,	und	dann	gibt	es	noch	eine	hier.	Ihr	habt	das	
Nullpunkt-Universum	genau	hier.	Diese	ganze	Linie	ist	Nullpunkt.	Und	dann	hast	du	
zwei.	 Nun,	 von	 hier	 bis	 hier	 (2	 ßà	 2)	 wurde	 der	 Bereich	 als	 eine	 Null-Zone	
betrachtet.	 Und	 ganz	 gleich,	 in	
welchem	 Zeitalter	 wir	 uns	
befanden,	 ob	 dunkel	 oder	 hell,	
neutral	 oder	 nicht,	 das	 war	
immer	die	Null-Zone.	Dies	ist	der	
Ort,	 an	 dem	 alle	
zusammenleben.	 Hier	 kommt	
man	rein	und	geht	raus.		
Mit	 "Tor/Portal/Gateway"	
meinen	 wir	 also,	 dass	 die	 Erde	
ein	Nexus-Planet	 ist	und	dass	sie	
erwählt	wurde	 -	denn	 sie	wurde	
als	erster	Planet	in	der	gesamten	
Schöpfung	 erschaffen	 -
ausgewählt	wurde,	um	dieses	Tor	
zu	 haben.	 Und	 mit	 einem	
Gateway	 ist	 gemeint,	 dass	 er	
direkt	mit	dem	Nullpunkt	hier	verbunden	 ist,	und	dann	würde	man	durch	die	Erde	
kommen,	man	geht	durch	unser	Sternentor,	das	„unsere	Sonne“	genannt	wird,	und	
von	dort	aus	schießt	man	raus	zu	jedem	anderen	Ort	im	Sternentor-Netzwerk.		
Der	 Grund,	 warum	 wir	 mit	 mehr	 als	 alle	 anderen	 mit	 allem	 überhäuft	 und	
verunreinigt	 waren,	 liegt	 darin,	 dass	 WIR	 die	 Basisverbindung	 vom	 unteren	
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Astralraum,	 durch	 zur	 Nullzone	 und	 dann	 weiter	 nach	 unten	 sind.	 Das	 ist	 der	
Grund,	warum	der	Zerstörer	auf	diesen	Planeten	gestürzt	ist	und	nirgendwo	anders.	
Es	ist	der	Grund,	warum	sie	ihn	so	fest	im	Griff	haben	wollen.	
	
01:01:55	 Nun,	 das	 hat	 noch	 nichts	mit	 der	 Kabale	 und	 dem	 Tiefen	 Staat	 und	 den	
Jesuiten	 und	 all	 diesen	 Dingen	 zu	 tun,	 okay?	 Noch	
sind	wir	nicht	so	weit.	Aber	deswegen	waren	wir	im	
Grunde	 wie	 eine	 Folge	 von	 "Hoarders"	 für	 böse	
Aliens.		
Aber	 das	 waren	 wir,	 denn	 es	 gibt	 mehr	 Zeug	 im	
Nullpunkt	 der	 Erde,	 als	 man	 sich	 vorstellen	 kann,	
was	diese	Programme	verankert.		
Und	 es	 hat	 uns	 auch	 in	 der	 fünften	
Dichte	 verankert.	 Da	 die	 Abraxas	 also	
hier	lebten,	...	und	dies	ist	der	Aldebaran.	
Da	 die	 Abraxas	 von	 hier	 (Alderbaran)	
kamen,	um	hierher	zu	kamen,	um	Anker	
der	 Dunkelheit	 zu	 sein...	 und	 das	 ist	 es,	
was	 es	 bedeutet,	 ein	 Anker	 der	
Dunkelheit	 zu	 sein,	 okay?!,	 auf	 dieser	
Seite	 des	 Multiversums,	 was	 bedeutet,	
dass	 sie	 all	 ihr	 Spielzeug,	all	 ihre	 Altäre,	
ihre	 Tafeln,	 ihre	 Kugeln	 und	 alles	 auf	
ihren	 Planeten	 in	 ihr	 Sternensystem	
brachten	und	 sie	wurden	ein	Anker.	Ein	
anderer	 Anker	 wäre	 Sirius	 und	 der	
Orionnebel	gewesen.		
	
01:03:17	Nun,	für	diejenigen	unter	euch,	die	ziemlich...	ihr	habt	
viel	 im	 Internet	 recherchiert	 und	 dann	 seid	 ihr	 vielleicht	 auf	
etwas	gestoßen,	das	Cintamani-Stein	genannt	wird.	Es	gibt	ein	
paar	Leute	 in	den	alternativen	Medien,	die	darüber	sprechen.	
Sie	 sprechen	davon,	 dass	 sie	 Schutz	 sind,	 und	 sie	 sagen	dann	
auch,	dass	der	Ursprung	eines	Cintamani-Steins	tatsächlich	von	
Sirius	 ist.	Nun	die	 Sirius	 Sternen-Ausrichtung	 ist	 diejenige,	die	
tatsächlich	 während	 Lionsgate	 stattfindet!	 Sie	 können	 sich	
also	vorstellen,	was	das	bedeutet.	Aber	was	es	tatsächlich	ist...	

Es	 ist	 ein	 schwarzer*,	 praktisch	 schwarzer	 Stein.	
Nun,	 sowohl	 die	 Ur-Quelle	 als	 auch	 die	 Anti-Ur-
Quelle	 haben	 etwas,	 das	 man	 in	 Ermangelung	
eines	 besseren	 Begriffs,	 nennen	 wir	 es	 einen	 „	
Herz	 (HEART)	 -	 Stein,	 nennt,	 und	 er	 steht	 für	
etwas,	 okay?	 (H-E-A-R-T???),	 das	 ist	 ein...	 wie	
nennt	man	das,	ein	Akronym!		
01:04:26	Okay,	also,	wenn	sie	dir	sagen,	du	brauchst	einen	Cintamani-Stein,	oder	du	
fragst	 dich,	 warum,	 wenn	 Kim	 Leute	 sieht,	 die	 bestimmte	 Ringe	 mit	 bestimmten	
Steinen	darin	tragen,	dann	sagt:	"Oh,	ich	weiß,	woher	du	kommst.	Ich	weiß,	für	wen	

https://thepromiserevealed.net/	
products/cintamani-products2/	

*	Anm.	der	Übersetzerin:	Der	Stein	ist	quasi	leicht	
transparent	 und	 sieht	 ohne	
Hintergrundbeleuchtung	 wie	 auf	 der	 Abb.	
dunkelgrau	 aus.	 Ich	 habe	 ihn	 selbst	 einige	 Jahre	
lang	 getragen	 und	 kann	 schon	 sagen,	 daß	 er	mir	
vermutlich	 gewissen	 Schutz	 gewährt	 haben	
könnte.	Ich	bin	gesund,	ungeimpft	und	kann	heute	
meiner	 eigenen	 inneren	 Aufgabestellung	
nachgehen.		
Toi,	toi,	toi!	
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du	arbeitest",	weil	es	ein	Symbol	für	sie	ist.	Sie	nehmen	ein	Stück	eines	Meteoriten,	
der	vor	langer,	langer	Zeit	hierher	gebracht	wurde,	der	im	Grunde	ein	zerbrochener	
Anti-Quelle-Herzstein	war,	in	Ermangelung	eines	besseren	Ausdrucks.	
	
01:04:56	 Verbindungen	 können	 dann	
hergestellt	 werden,	 wenn	 man	 einen	
Altar	 hier	 oben	 aufstellt,	 etwa	 in	 der	
fünften	 Dichte,	 der	 fünften	 Ebene,	
sagen	 wir	 mit	 einer	 Kugel	 und	 zwei	
Schlüsselsteinen	und	einer	Speerspitze,	
richtig?			
Wenn	ihr	ihn	also	in	der	fünften	Dichte,	

der	 fünften	 Ebene:	 der	 Kausalebene,	
aufstellt,	könnt	ihr	sie	manchmal,	für	eine	
bessere	 Verbindung	 mit	 dem	 unteren	
Astralbereich,	 durch	 eine	 so	 genannte	
kristalline	Ringstraße	verbinden.		
Und	 eine	 Umgehungsstraße	 hätte	 dann	
das	 gleiche	 und	 entgegengesetzte	
Programm,	 das	 hier	 unten	 abläuft.	 Je	
nachdem,	 man	 könnte	 eine	 Speerspitze	

haben,	aber	bestehen	typischerweise	aus	zerbrochenem	Anti-Quellen-Herzstein,	im	
Wesentlichen.	Und	das	ist	die	Quelle	aller	dunklen	Materie,	die	bis	in	alle	Ewigkeit	in	
einer	kleinen,	netten	Verpackung	lebt,	das	ist	es.	
01:05:56	Auf	der	anderen	Seite,	wenn	Ur-Quelle	Anspruch	auf	etwas	erhebt,	legt	sie	
ihren	 Herzstein	 dorthin,	 der	 ein	 reiner,	 weißer,	 ewiger,	 sich	 ständig	 erneuernder	
Kristall	 ist,	der	sich	dann	mit	etwas	verbindet,	das	sich	in	Ur-Quelle	selbst	befindet.	
Das	sind	also	gute	Dinge,	sie	können	gute	Dinge	sein.	Wie	Kim	schon	sagte,	können	
sie	zum	Guten	und	zum	Bösen	eingesetzt	werden,	wenn	es	um	die	Erschaffung	von	
Dingen	geht.		
Für	 jede	 der	 KIs	 liefen	 es	 also	 Hunderttausende	 von	 ihnen	 auf	 der	 Erde	 ab.	Man	
hatte	 sie	 im	 zentralen	Wirbel	 der	 Erde,	 in	 der	 Sonne,	 die	 euch	 dann	 vielleicht	mit	
Aldebaran	 verbindet,	 oder	 sie	 könnten	 einen	mit	 Sirius	 verbunden	 haben,	 oder	 es	
hätte	 auch	 Alpha	 Draconis	 sein	 können	 oder	 irgendwo	 anders,	 irgendwo	 in	 der	
fünften	Dichte.	Es	hätten	auch	die	Plejaden	sein	können.	Auch	die	Plejaden	hatten	
eine	große	Infektion!		
Die	 Targethyens,	 die	 überwiegend	 die	 Plejaden	 bewohnten,	 waren	 auch	 keine	
richtigen	Menschen.		
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Wenn	Kim	"echte	
Menschen"	 sagz,	
meint	sie,	dass	du	
eine	Kugel	 und	 2	
oder	9	Keystones	
hast,	 je	
nachdem,	 in	
welcher	 Dichte	
du	 dich	
befindest,	 die	
Deine	 Existenz	
erschafft,	 von	
hier	 bis	 da,	 ob	
das	 nun	 die	
Plejaden	 sind	
oder	 die	 Abraxas	
oder	 wer	 auch	
immer.	Und	dann	
gab	 es	 viele	
verschiedene	Tore	für	diese	„Leute“,	um	von	hier	nach	dort	zu	reisen,	denn	es	ist	
einem	dann	auf	diesem	Planeten	erlaubt,	in	der	Schöpfung	zu	existieren.		
Wir	haben	also	nicht	nur	Dinge	wie	eine	Schicksals-Wählscheibe	 (Dial	of	Destiny)	*		

über	 die	 wir	 gesprochen	 haben	 -	 es	 gab	mehrere	 davon	 -	
sondern	die	Menschen	 haben	 auch	 selbst	 ihren	 Teil	 dazu	
beizutragen.	Und	der	Tiefe	Staat	-	Kim	wird	nicht	sagen,	„der	restliche	Tiefe	Staat“,	
aber	 die	 Covens/Hexenzirkel	 wussten	 davon.	 Kims	 Vorgänger	 wusste,	 wie	 es	
funktioniert.	 Jeder	wusste,	wie	es	 funktionierte,	 außer	den	Menschen	da	draußen,	
weil	sich	die	Menschen	innerhalb	des	Programms	befinden!		
01:08:02	Wir	sind	in	der	Matrix.		
	
	
DAS	ALIEN-AUFDECKUNGS-PROGRAMM	
	
Die	Fähigkeit,	die	sie	haben,	Portale	zu	öffnen	und	all	diese	Dinge	zu	tun,	wurde	also,	
ob	man	es	glaubt	oder	nicht,	von	uns	Menschen	selbst	geschaffen.	Was	glaubst	du,	
warum	 sie	 mit	 dem	 Alien	 Aufdeckungs-Programm	 begonnen	 haben	 -	 damals,	 als	
Wilcock	 (gemeint	 ist	 David	Wilcock)	 der	 einzige	war,	 der	 darüber	 gesprochen	hat	
und	„Icky“	oder	Ike	(gemeint	ist	David	Ike)	oder	wie	auch	immer	man	seinen	Namen	
ausspricht,	 und	 ein	 paar	 andere	 Leute...	 Und	 sie	 haben	 mit	 der	 Öffentlichkeit	
darüber	geredet,	weil	Du	verstehen	musstest,	wie	das	Programm	funktioniert.	
	

*Vielleicht	 ist	 hier	 mit	 „Dial	 of	 Destiny“	 der	 Antikythera-Mechanismus	 gemeint:	 ein	
antikes	 griechisches	 handbetriebenes	 „Oratorium“	 (Modell	 des	 Sonnensystems,	 laut	
Wikipedia),	das	als	ältestes	bekanntes	Beispiel	für	einen	analogen	Computer	beschrieben	
wird,	 der	 dazu	 diente,	 astronomische	 Positionen	 und	 Finsternisse	 Jahrzehnte	 im	Voraus	
vorherzusagen.	 Das	 Artefakt	 war	 eines	 der	 Wrackteile,	 die	 1901	 vor	 der	 Küste	 der	
griechischen	Insel	Antikythera	geborgen	wurden.		
In	den	UNN-Nachrichten	vom	28.08.2023	sagte	Kim	(TC	00:35:59):	”Es	(Dial	of	Destiny)	war	
das	Gleichgewicht	zwischen	Licht	und	Dunkelheit”.	
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01:08:35	Kim	weiß,	dass	sich	die	meisten	Zuschauer	der	
Sendung	sich	nicht	an	diese	Zeit	erinnern	werden,	aber	
Sie	 werden	 sich	 daran	 erinnern,	 weil	 sie	 in	 der	
Geschichte	 weiterlebt.	 Am	 30.	 Oktober	 1938	 gab	 es	
eine	Radiosendung	mit	dem	Titel	"Krieg	der	Welten".		
 
Erinnern	 Sie	 sich,	 davon	
gehört	 zu	 haben?	 Okay,	
nun,	 sie	 versetzten	 die	
meisten	 Menschen	 an	 der	
Ostküste	 der	 Vereinigten	 Staaten	 buchstäblich	 in	
eine	 totale	Panik,	wenn	nicht	 sogar	die	ganze	Welt,	
dass	 wir	 uns	 „mitten	 in	 einer	 Invasion	 von	
Außerirdischen“	 befinden,	 okay?	 Wir	 hatten	 also	
Menschen,	 die	 verängstigt	 auf	 dem	 Planeten	
herumliefen...	hilflos,	und	das	hier	hatte	den	ganzen	
Schnickschnack.	 Es	 hatte	 die	 glitzernden	
Schlagzeilen.	 Es	 hatte	 die	 durchschnittlichen,	
alltäglichen	 Menschen,	 normale	 Leute	 dazu	
gebracht,	zu	sagen:	"Oh	nein,	es	ist	meinem	Garten	
gestürzt,	 Fred."	 Und	 sie	 spielten	 darin	 das	 ganze	 Szenario	 durch,	 dass	 wir	 von	
Außerirdischen	überfallen	werden.	"Ja,	da	ist	ein	Raumschiff,	 ich	habe	es	gesehen",	
sagt	ein	ganz	normaler	Typ!	„Ganz	normaler	Typ,	hast	du	es	gesehen?"	"Ja,	ich	habe	
es	 gesehen.	 Oh	 mein	 Gott,	 es	 ist	 in	 meinem	 Garten.	 Da	 ist	 dieses	 seltsame	
zylindrische	Objekt	hinten	auf	meinem	Hof.	Und	wie	ist	es	hierher	gekommen?"		
Können	 Sie	 sich	 also	 vorstellen,	 wie	 viel	Macht	 Sie	 ihnen	 soeben	 gegeben	 haben,	
durch	einen	Altar	-	über	ein	Tablet,	was	dann	befand:	"Freier	Wille,	sie	wollen	uns	
alle	hier	haben,	juhu!“		
	
Man	hat	enorme	Mengen	an	Angst	erzeugt.	Menschen	erschufen	horrende	Mengen	
an	 Angst,	 die	 dann	
registriert	 und	 hier	
gespeichert	 wurde,	 und	
dann	 zu	 einem	 Tablet	
gesendet	 wurde,	 dann	
durch	ein	ganzes	Netzwerk	
von	 denen.	 Also,	 man	
könnte	 ewig	 so	
weitermachen	 und	 Tafeln	
eintragen...	sie	sind	einfach	
überall	 eingesprenkelt:	
Hunderttausende	 von	
ihnen	 lassen	 täglich	 KI-Programme	 auf	 eurer	 Person	 (den	 menschlichen	 Körper)	
täglich	laufen,	verbunden	mit	den	ätherischen	Parasiten	und	den	Implantaten,	die	
sich	in	eurem	menschlichen	Körper	befinden.	Du	(die	Menschen)	hast/haben	diese	
Realität	erschaffen!		

https://www.youtube.com/watch?v=crPGFZiFjfs		

The War Of The Worlds: 
The Original October 
30, 1938 Broadcast 



	 18	

01:10:37	 Warum	 wollen	 sie	 genau	 jetzt	 erneut	 die	 Offenlegung,	 „Disclosure“	
vornehmen?	 Jetzt,	 ganz	 plötzlich,	 kommt	 eine	 ganze	 Sache	 (Welle)	 über	 die	
Offenlegung	 von	 Außerirdischen	 heraus.	 Und	 Kim	 sagt	 nicht,	 dass...	 Vieles	 davon	
wird	für	Euch	(die	Menschen,	die	Öffentlichkeit)	geschaffen,	damit	Ihr	Angst	erzeugt.	
„Denn	denkt	daran,“	sagt	Kim,	„Du	erschaffst	Deine	eigene	Angst.	‚Falsche	Beweise,	
die	real	erscheinen’:	damit	wirst	Du	diese	Angst	erzeugen.“		
	
01:11:01	Und	weiter	sagt	Kim:	 „Was	hätte	das	ganze	System	hier	 fabriziert,	wenn	
all	diese	Mechanismen	noch	funktionsfähig	gewesen	wären?	Was	hättet	Ihr	getan?	
Wenn	 es	 noch	 Wesen	 hier	 unten	 (im	 ganzen	 Niederen	 Astralbereich)	 gäbe,	 was	
hättet	 ihr	 getan?!	 Du	 und	 all	 Deine	 Freunde,	 Ihr	 redet	 über	 ‚die	 Invasion	 der	
Außerirdischen’,	 die	 Enthüllungen,	 die	 Regierungsprogramme,	 die	 sie	 versteckt	
haben,	 aber	das	 lässt	 sie	 auch	 allmächtig	 erscheinen.	 Furchterregend	 allmächtig,	
wenn	das	eine	tatsächliche	Aussage	ist.	Sie	werden	also	den	Eindruck	erwecken,	dass	
man	 nichts	 tun	 kann:	 ‚Wir	 haben	 eine	 Invasion.’	 Wissen	 Sie,	 das	 wäre	 die	
entsprechende	Vorstufe	dafür	 gewesen.	Und	 so	 ist	 es	 auch	mit	dem	Vorläufer	der	
„2.0“	(Agenda)	2020,	Kim	beläßt	es	einfach	dabei	(es	bei	„2.0	2020"),	weil	sie	diese	
UNN	Sendung	auch	auf	anderen	Kanälen	bringen	werden.	
	
	
ALTAR-SYSTEM	UND	FINANZWELT	
	
01:11:57	Wenn	 Kim	 also	 darum	 bittet,	 darüber	 nachzudenken,	was	 die	Menschen	
erschaffen,	verstehen	Sie	 (das	UNN	Publikum,	synonym	für	„die	Menschen	selbst“)	
nicht	einmal,	was	sie	meint	-	und	sie	versucht,	den	Hintergrund	zu	erklären,	wie	„die	
Menschen	selbst“	es	erschaffen	haben.		
	
01:12:09	 Da	 es	 sich	 nicht	 nur	
auf	unsere	Finanzwelt	bezieht,	
sondern	 auf	 alle	 Computer,	
die	 auf	 dem	 Planeten	 Erde	
existierten,	 geht	 es	 noch	
weiter	 runter,	 das	 (große,	
ganze)	 Bild	 dürfte	 man	
verstanden	haben.		
Erinnern	Sie	sich,	als	Kim	das	
Video	über	das	Finanzsystem	
gemacht	hat,	und	sie	sagte:	
"Oh,	das	müssen	Sie	sich	
ansehen.“	So	hat	das	alles	
funktioniert!	Ihr	hattet	nicht	
nur	eine	Überlagerung,	weil	
Alpha	in	der	Ur-Quelle	
existierte,	sondern	ihr	hattet	
auch	Alpha	2*	(vgl.	S.19),	das	
hier	unten	implantiert	wurde,	
um	einen	ausgeglichenen	Effekt	zu	erzeugen,	als	Omega	2,	das	auf	unserer	Seite	des	
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Multiversums	existierte,	ins	
Leben	trat.		 
Omega	 2	 kam	 mit	 Kronos	
2.	Dann	wurden	aus	jedem	
dieser	 Programme	 60	
weitere	 KI-Programme	
geboren,	 um	 HAARP	 mit	
einzubeziehen,	 für	 die	
Dame,	 die	 ständig	 über	
HAARP	 spricht,	 als	 ob	 Kim	
nicht	 wüsste,	 wovon	 sie	
redet,	 um	 HAARP	 mit	
einzubeziehen.	
Kim	 erklärt	 jetzt,	 wie	 das	
funktioniert	und	dann	geht	
sie	 auf	 den	 Social-Media-
Aspekt	ein	und	warum	man	
sehr	 vorsichtig	 sein	 muß,	
was	 man	 dort	 hinein	
füttert!	
	
	
ENERGETISCHES	PARASITEN-SYSTEM	DURCH		
IMPLANTATSTATIONEN	IM	MENSCHLICHEN	KÖRPER	
	
01:13:29	 Wir	 haben	 so	 viele	 Implantat-Stationen	 bekommen,	 wie	 wir	 finden	
konnten.	 Das	 ist	 das	 Erste,	was	 Kim	mitteilen	möchte.	 Denn	man	 kann	 ätherische	
Parasiten	 loswerden,	man	kann	energetische	Parasiten	 loswerden,	und	 sie	werden	
wiederkommen,	wenn	man	nicht	alle	 Implantationsstationen	 erwischt.	Wir	 haben	
energetische	Generatoren:	Das	ist,	was	Kronos	tut.	Der	einzige	Zweck	von	Kronos	ist	
es,	Dinge	wie	ARCHONS	zu	erzeugen.	Es	soll	ätherische,	energetische	und	physische	
Parasiten	in	deinem	Menschen	erzeugen.	Es	ist	nicht	nur	für	Menschen,	es	ist	für	alle	
Wesen,	die	von	der	fünften	Dichte	in	jeder	Ebene	abwärts	leben.	Das	ist	die	Energie	
für	den	Niederen	Astralbereich!		
01:14:14	Aber	sie	treibt	auch	dieses	riesige	Netzwerk	an,	das	auf	einem	Wi-Fi-Netz	
aus	dunkler	Energie	im	ganzen	Multiversum	läuft,	das	dann	die	Matrix-Programme	
erschafft,	aus	denen	alle	herauszukommen	versuchen.		
Und	Kim	versucht	auch,	die	loszuwerden	-	um	fair	zu	sein.		
	
	
-	 HAARP	
	
01:14:38	Also	HAARP,	okay?	Viele	von	Ihnen	haben	im	Internet	über	HAARP	gelesen.	
Und	 wenn	 Sie	 ins	 Internet	 gehen,	 finden	 Sie	 dort	 verschiedene	 Standorte	 für	
Wettermodifikation,	die	man	sich	ansehen	kann.	Jede	dieser	aufgelisteten	und	nicht	
aufgelisteten	Wettermodifikationsstationen...	 und	Kim	 listet	 sie	 jetzt	nicht	 alle	 auf,	

*	 Vgl.	 dazu	 auch	 UNN	 Bericht	 vom	 12.07.2023,	 als	 das	
sekundäre	 SWIFT	 ausgeschaltet	 wurde.	 Zum	 Beispiel	 in:	
„Deutsche	Erzählung	Weltlagebericht	UNN	2023-07-12	D“;	 Im	
Bericht	 vom	 30-JAN-23	 NEWS	 AUSZUG	 D+E	 wurde	 über	 den	
Ersatz	 von	 Omega	 durch	 Alpha	 2	 berichtet,	 und	 wie	 das	
Finanzsystem	 damit	 zusammen	 hängt.	 Auf	 S.6	 heißt	 es:	 „So, 
the new system is actually called the “Harmonic Genesis of the 
Creator of Organic Life”. That is the new Alpha 2 System's 
name that replaced Omega. That system is permeating 
throughout the Multiverse and is doing the exact opposite. 
So it's running program after program after program, removing 
any Dark agreements that are left. And it is cleaning house.” 
Das neue System heißt also "Harmonische Genese des 
Schöpfers des organischen Lebens". Das ist der neue Name des 
neuen Alpha-2-Systems, das Omega ersetzt hat. Dieses System 
durchdringt das gesamte Multiversum und bewirkt das exakte 
Gegenteil. Es lässt ein Programm nach dem anderen laufen 
und beseitigt alle dunklen Vereinbarungen, die noch übrig sind. 
Und es räumt gründlich auf.	)	
Das	 Finanzsystem	 selbst	 mit	 dem	 David-Stern	 (vgl.	 oben)	
wurde	 in	 GLOBAL-FINANCIAL-SYSTEM	 -	 Part	 1/2	 D	 u	 E-
SQUEEZED	beschrieben. 
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das	hat	keinen	Sinn.	Das	können	Sie	selbst	herausfinden,	und	es	gibt	wahrscheinlich	
mehr	als	das,	sagen	wir	es	mal	vorsichtig.		
...	Alle	haben	einen	Altar,	 lesen	Daten,	nehmen	 Input	und	Output.	Sie	haben	ein	
Tablet	und	das	sieht	aus	wie	ein	Sandwich	mit	einer	Kugel	und	zwei	Tastensteinen,	
manchmal	vielleicht	auch	mehr.	Es	
könnte	 ein	 paar	 Kästchen	 geben.	
Wenn	 Sie	 genug	 Science-Fiction-
Filme	 gesehen	 haben,	 um	
herauszufinden,	 was	 da	 vor	 sich	
geht,	 haben	 Sie	 wahrscheinlich	
einen	 Film	 mit	 einem	 Kasten	 mit	
Black	Goo	darin	gesehen:	Das	sind	
Hilfsmittel	 für	 die	 Tablets.	 Und	
dann	 haben	 Sie	 Kristalle,	 die	 dann	
leiten,	und	das	könnte	ein	Ausgang	
sein,	 das	 könnte	 ein	 Eingang	 sein,	
Sie	 wissen	 schon,	 die	
Datenspeichersammlung	 hier	 (im	
Altar):	 die	 Festplatte.	 Und	 dann,	
wenn	ein	„Anderer“	 (außerirdische	
Spezies),	 der	 tatsächlich	 mit	 diesem	 Programm	 verbunden	 war,	 es	 Euch	 erlaubte,	
könntet	 Ihr	Euch	mit	dieser	Quelle	hier	verbinden	und	ein	Portal	 zu	Eurem	HAARP	
schaffen,	okay?	
01:16:21	 Erinnert	 euch	 an	 Transmutatoren,	 Transmitter,	 ätherische	 Parasiten	 und	
energetische	Parasiten,	die	in	Eurer	„Person“	
(menschlicher	Körper)	leben!		
Um	 die	 Erde	 herum,	 in	 der	 Erdumlaufbahn,	
habt	 ihr	 auch	diese	Satelliten.	 Sie	 sind	klein,	
wirklich	 winzig.	 Sie	 sind	 etwa	 so	 groß	 wie	
diese	 Würfelsatelliten:	 CubeSats	 (vgl.	 Abb.	
rechts).	Sie	können	die	nachschlagen:	sie	sind	
klein.		
	

Sie	 sind	 zylindrisch.	 Sie	 haben	 die	
gleiche	 Form	 wie	 dieser	 (Zylinder,	
rechts	 unten	 in	 der	 Abb.	 links).	 Und	
sie	 haben	 alle	 ein	 anderes	 KI-
System,	 dem	 sie	 Bericht	 erstatten.	
Nennen	 wir	 es	 die	
„Wettermodifikation“,	 die	
wiederum	 mit	 Kronos	 verbunden	
ist,	 das	 wiederum	 mit	 Omega	
verbunden	 ist,	 das	 wiederum	 mit	
Armageddon	 verbunden	 ist,	 das	
wiederum	mit...	also	eine	Plattform	
nach	 der	 anderen,	 auf	 der	 dieses	
Programm	 existiert.	 Diese	
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zylindrischen	 Satelliten	 sind	 also	 überall	 in	 der	 Erdumlaufbahn,	oder	 waren	 es,	 es	
sind	nicht	mehr	viele,	die	dann	wahrscheinlich	mit	einem	anderen	dieser,	nennen	wir	
es	mal	elementaren	KI,	verbunden	sind,	was	dann	eine	Störung	in	der	Atmosphäre	
erzeugt,	die	dann	den	Hurrikan	erzeugt.		
01:17:34	Wir	 leben	 in	einem	unnatürlichen	Wettersystem	seit	den	Tagen,	die	man	
als...	 Kim	meint,	 wahrscheinlich	 seit	 weit	 über	 ein	 paar	Milliarden	 Jahren.	 Das	 ist	
schon	eine	lange	Zeit.	Man	von	der	„Eiszeit“	gehört,	von	all	diesen	Dingen	gehört.	All	
das	 wurde	 von	 der	 Armageddon-KI	 und	 diesen	 anderen	 KI-Programmen	
manipuliert.	Es	gibt	also	keine	Schule	für	das	hier	und	jene	Wissenschaftler,	die	mir	
geantwortet	 haben	und	mir	 sagten,	 dass	 ich	 keine	Ahnung	hätte,	wovon	 ich	 rede,	
wenn	es	um	Quantenphysik	ginge!	„Und	ich	verspreche	Ihnen,	meine	Dame,	ich	weiß	
es,	okay?!“,	sagt	Kim.		
	
01:18:11	In	Ordnung,	also:	HAARP.	Jetzt	 ist	HAARP	nicht	mehr	 in	der	Lage,	sich	mit	
dieser	 entsprechenden	 Datenbank	 zu	 verbinden.	 Daher	 kann	 der	 Deep	 State,	 die	
winzigen	Menschen	 auf	 der	 Erde,	 die	 nichts	 von	 alledem	 dort	 selbst	 jeh	 platziert	
haben,	 keine	 Verbindung	 mehr	 zu	 diesem	 Objekt	 herstellen.	 Also	 mit	 anderen	
Worten	 können	 sie	 also	 nicht	 mehr	 entscheiden,	 dass	 sie	 morgen	 einen	 Hurrikan	
auslösen	 werden.	 Das	 heißt	 aber	 nicht,	 dass	 wir	 jeden	 einzelnen	 dieser	 2	
Schlüsselsteine	–	Kugel	 -	Tafel	 -	Altar	 im	ganzen	Multiversum	haben,	der	dann	von	
Ihnen	(uns	Menschen)	ausgelöst	wird.		
Kim	weiß,	kaum	jemand	versteht,	was	sie	sagt:	weil	das	System	immer	noch	Daten	
sammelt.	„Wenn	wir	es	nicht	 finden,“	so	Kim,	„sammelt	es	Daten	von	 Ihnen,	weil	
Sie	sich	TikTok	anschauen	und	100	Videos	pro	Tag	von	Leuten	sehen,	die	über	den	
Hurrikan	 oder	 das	 Feuer	 in	 Maui“	 ...oder	 diesem	 oder	 jenem	 (Grusel-)Ereignis	
sprechen.	Als	Nächstes	werden	diese	Orte	von	diesem	System	gezielt	angesteuert,	
um	sicherzustellen,	dass	es	einen	Altar	in	der	Nähe	gibt,	denn	jetzt	füttern	Sie	es.	
Der	Tod	füttert	es.	Der	Tod	füttert	das	nächste	Programm.	Der	Tod	füttert	dann	das	
nächste	 Programm.	 Das	 ist	 der	 Grund,	warum	 es	 im	Nahen	 Osten	 endlose	 Kriege	
gibt,	weil	es	in	dieser	Region	und	in	diesem	Gebiet	eine	Menge	Altäre	gab.		
	
	
-	 BEGRIFF	UND	FUNKTION	„ALTAR“	
	
Sunny	 hat	 eine	 Frage	 zum	 Begriff	 "Altar",	 da	 sie	 aus	 einem	 christlichen	 Umfeld	
kommt.	Christen	hören	viel	über	Altäre,	besonders	 im	Alten	Testament.	Gibt	es	da	
einen	Zusammenhang?	Auf	jeden	Fall.	Kim	nennt	sie	Altäre,	aber	das	hat	nichts	mit	
christlichem	 Hintergrund	 zu	 tun.	 Es	 hat	 damit	 zu	 tun,	 dass	 im	 Laufe	 der	
Jahrhunderte,	 lange	vor	dem	Aufkommen	des	Katholizismus	und	des	Christentums,	
Opfer	auf	Altären	dargebracht	wurden.	Im	Heidentum,	...	man	kann	man	durch	die	
Geschichte	 der	 Erde	 zurückgehen	 und	 es	 gibt	 sie.	 Oft	 wurden	 sie,	 wie	 Kim	 schon	
erwähnte,	an	 Orten	 von	Massakern	 aufgestellt.	Man	 erzeugte	 also	 eine	 enormes	
Maß	an	dunkler	Energie	und	Angst,	etwa	wenn	es	eine	große	Schlacht	gibt.	„Wenn	
man	sich	 zum	Beispiel	berühmte	Schlachten	 in	den	Vereinigten	Staaten	anschaut,“	
so	Kim,	„dann	garantiere	ich	Euch,	dass	wir	einen	Altar	darunter	weggeräumt	haben!	
Garantiert,	ja,	denn	diese	sind	durch	dunkle	Materie	verbunden.“		
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Dieser	hier	könnte	also	auf	der	
Erde	 sein,	 er	 könnte	 mehrere	
tausend	Fuß	oder	 fünf	Meilen	
oder	 so	 unter	 der	 Erde,	 der	
Oberfläche,	gewesen	sein.		
01:20:29	 Es	 gab	
wahrscheinlich	 auch	 etwas	 im	
Nullpunkt	der	Erde,	das	damit	
verbunden	 war,	 etwas	 in	 der	
Sonne,	 und	 es	 könnte	 einen	
Altar	 in	 der	 unteren	 astralen	
sechsten	 Dichte,	 der	 vierten	
Ebene,	 gespeist	 haben.	 Es	
könnte	auch	einen	Altar	in	der	
fünften	Ebene	gespeist	haben,	
in	 der	 fünften	 Dichte	 hier	
drüben,	denn	die	Systeme	sind	Quantentechnologie:	Sie	überspannen	Raum,	Zeit,	
Dichten	 und	 Ebenen.	 Es	 gibt	 also	 keine	 Blase,	 die	 sie	 nicht	 zu	 einem	 bestimmten	
Zeitpunkt	erreichen	könnten.		
	
	
NUTZUNG	VON	ÖFFENTLICHKEIT	FÜR	DIE	ERZEUGUNG	DUNKLER	ENERGIE	
	
Wenn	man	 es	 von	 diesem	
Standpunkt	 aus	
betrachtet,	 gibt	 es	 jetzt	
das	 Aufkommen	 von	
Dingen	 wie	 den	
„Nachrichten“,	 Social-
Media-Programmen	 und	
das	 Aufkommen	 von	
Dingen	wie	Mockingbird*.	
01:21:16	 Sie	 haben	 die	
angebliche	Vorhersage	von	
George	 Orwell,	 „1984“:	

*	Operation	 Mockingbird	 ist	 ein	 angeblich	 groß	 angelegtes	 Programm	
der	 US-amerikanischen	 Central	 Intelligence	 Agency	 (CIA),	 das	 in	 den	 frühen	
Jahren	 des	 Kalten	 Krieges	 begann	 und	 versuchte,	 Nachrichtenmedien	 zu	
Propagandazwecken	 zu	 manipulieren.	 Es	 finanzierte	 Studenten-	 und	
Kulturorganisationen	sowie	Zeitschriften	als	Tarnorganisationen.	
Laut	 der	 Autorin	 Deborah	 Davis	 rekrutierte	 die	 Operation	 Mockingbird	
führende	 amerikanische	 Journalisten	 für	 ein	 Propagandanetzwerk	 und	
beeinflusste	 die	 Operationen	 von	 Frontgruppen.	 Die	 Unterstützung	 von	
Frontgruppen	 durch	 die	 CIA	 wurde	 aufgedeckt,	 als	 in	 einem	 Artikel	 der	
Zeitschrift	 Ramparts	 aus	 dem	 Jahr	 1967	 berichtet	 wurde,	 dass	 die	 National	
Student	Association	Gelder	von	der	CIA	erhalten	habe.	Im	Jahr	1975	brachten	
Untersuchungen	 des	 Kirchenausschusses	 des	 Kongresses	 Verbindungen	 der	
Agentur	 zu	 Journalisten	 und	 Bürgergruppen	 zutage.	 In	 keinem	 der	 Berichte	
wird	 jedoch	 namentlich	 eine	 Operation	 Mockingbird	 erwähnt,	 die	 diese	
Aktivitäten	koordiniert	oder	unterstützt.	
Nach	 dem	 Watergate-Skandal	 1972–1974	 machte	 sich	 der	 US-Kongress	
Sorgen	 über	 einen	 möglichen	 Missbrauch	 der	 CIA	 durch	 den	 Präsidenten.	
Diese	Besorgnis	erreichte	 ihren	Höhepunkt,	als	der	Reporter	 Seymour	Hersh	
1975	ein	Exposé	über	die	Inlandsüberwachung	durch	die	CIA	veröffentlichte.	
Der	Kongress	genehmigte	eine	Reihe	von	Untersuchungen	des	Kongresses	zu	
den	 Aktivitäten	 der	 CIA	 in	 den	 Jahren	 1975	 bis	 1976.	 Bei	 diesen	
Untersuchungen	wurde	ein	breites	Spektrum	von	CIA-Operationen	untersucht,	
darunter	auch	Verbindungen	 der	 CIA	zu	 Journalisten	und	zahlreiche	 private	
Freiwilligenorganisationen.	 Die	 ausführlichste	 Erörterung	 der	 Beziehungen	
der	CIA	zu	Nachrichtenmedien	im	Rahmen	dieser	Untersuchungen	findet	sich	
im	 Abschlussbericht	 des	 Kirchenkomitees,	 der	 im	 April	 1976	 veröffentlicht	
wurde.	 Der	 Bericht	 befasste	 sich	 mit	 den	 Beziehungen	 der	 CIA	 zu	
ausländischen	und	inländischen	Nachrichtenmedien.	
Für	ausländische	Nachrichtenmedien	kam	der	Bericht	zu	folgendem	Schluss:	
Die	CIA	 unterhält	 derzeit	ein	Netzwerk	von	mehreren	hundert	 ausländischen	
Personen	 auf	 der	 ganzen	 Welt,	 die	 Informationen	 für	 die	 CIA	 liefern	 und	
zeitweise	versuchen,	die	Meinung	durch	den	Einsatz	verdeckter	Propaganda	zu	
beeinflussen.	 Diese	 Personen	 verschaffen	 der	 CIA	 direkten	 Zugang	 zu	 einer	
großen	 Anzahl	 von	 Zeitungen	 und	 Zeitschriften,	 zahlreichen	 Pressediensten	
und	 Nachrichtenagenturen,	 Radio-	 und	 Fernsehsendern,	 kommerziellen	
Buchverlagen	und	anderen	ausländischen	Medienunternehmen.	
Quelle:	https://ascensionglossary.com/index.php/Project_Mockingbird	

https://archive.org/details/gorwell1984de		



	 23	

War	 es	 eine	 Vorhersage	 oder	 waren	 es	 nur	Daten	 aus	 einem	 Programm,	 das	 zu	
einem	zukünftigen	Zeitpunkt	ablaufen	wird?		
	Kim	 sagt,	 „Ich	 schwöre	 es	 euch,	 wir	 als	 wir	 auf	 Altäre	 der	 Erde	 gestoßen	 sind,	
haben	wird	geklärt	und	bereinigt:	von	Ecksteinen	über	Altäre,	Schlüsselsteine,	Anti-
Ur-Quellen-Herz-Steine,	was	auch	immer.	Wir	gehen	hoch	und	runter	und	links	und	
rechts,	 und	 als	 ich	 Ihnen	 schließlich	 sagte,	 dass	der	 untere	 Astralraum	 von	 ihnen	
befreit	 ist,	hatte	 ich	recht.	 Ich	habe	Sie	nicht	angelogen.	Womit	 ich	aber	 jetzt	ein	
Problem	habe,	ist	das,	was	hier	oben	noch	übrig	ist:	Fünfte	Dichte,	sechste	Dichte,	
siebte	Dichte.“		
Es	 gibt	 Programme,	 die	 laufen,	 die	wie	dunkle	 Türme	 sind.	 Sie	 gehen	 geradewegs	
zum	 Zentrum	 der	 Erde	 und	 laufen	 den	 ganzen	 Weg	
durch	die	Fünfte	Dichte.		
„Wir	 reinigen	 sie	 also,	 wir	 räumen	 sie	 auf.	 Und	 die	
Umstellung	 der	 Zeitalter	 wird	 uns	 dabei	 helfen.	 Aber	
die	 Menschen	 sprechen	 über...	 aber	 wissen	 sie,	 über	
wie	 lange	 Zeit...	 und	 wie	 viele	 Spezies	 von	 da	 unten	
(Niederer	 Astralraum)	 kamen?	Wissen	 Sie,	 wie	 viele	
von	 hier	 oben	
(Oberer	
Astralraum)	
mit	 ihnen	
kooperierten?!	
Wie	 viele	
Cousins	haben	sie	irgendwo	durch	ein	Djed-Säule*	hinaufgebracht	und	durch	ein	Tor,	
wo	 es	wie	 ein	 Fahrstuhl	 direkt	 nach	 oben	 geht,“	 und	man	 geht	 einfach	 dahin	 wo	
man	will	-	weil	es	eine	Verbindung	gibt	und	es	einem	erlaubt	ist,	dort	zu	existieren,	
weil	man	auch	in	dieser	Dichte	seine	eigene	Basis-Wurzel-DNA	hat.	
	
	
DARPA	UND	SOZIALE	MEDIEN	
	
01:22:39	 „Wissen	 Sie,	 es	 ist	 eine	Menge	 Arbeit,	 und	 ich	weiß,	 dass	 die	 Leute	 das	
nicht	verstehen,“	sagt	Kim,	aber	wenn	sie	vor	sozialen	Medien	warnt,	weiß	sie,	dass	
fast	alle	Basisplattformen	für	soziale	Medien	die	Sache	groß	werden	läßt.	Es	gibt	ein	
paar	 kleinere,	 Hunderte	 davon,	 aber	 die,	 die	 Sache	 groß	machen	 und	 sie	 fördern:	
jeder	benutzt	Twitter	oder	hat	es	 in	der	Vergangenheit	benutzt	bzw.	„X“,	was	auch	
immer	 es	 ist.	Und	dann	 sind	wir	
von	 MySpace	 zu	 Facebook	
übergegangen,	von	Facebook	zu,	
was	auch	 immer,	 Snapchat,	 vom	
snapchatten	 zu	 diesem,	 von	
Spotify	 zu	 jenem,	 zu	 TikTok	 und	
nehmen	 Sie	 egal	 welche	
Plattform,	 sie	 ist	 da	 draußen,	
völlig	egal,	aber	Kim	kann	 Ihnen	
garantieren,	 dass	 der	 Grund,	
warum	 sie	 es	 	 das	 „DARPA	

*	Der	Djed,	 auch	Djt,	 ist	 eines	der	ältesten	 und	am	häufigsten	
vorkommenden	 Symbole	 in	 der	 altägyptischen	 Religion.	 Es	 ist	
ein	 säulenartiges	 Symbol	 in	 ägyptischen	 Hieroglyphen,	 das	 für	
Stabilität	 steht.	 Es	 wird	mit	dem	Schöpfergott	Ptah	und	Osiris,	
dem	 ägyptischen	 Gott	 des	 Jenseits,	 der	 Unterwelt	 und	 der	
Toten,	in	Verbindung	gebracht.		

Vgl.	Artikel	zur	Bild-Quelle:	https://humansbefree.com/2017/09/darpa-
using-warfare-technology-on-unsuspecting-civilians-for-mass-mind-
control.html	
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NEST“	nennen,	nichts	mit	DARPA	an	sich	zu	tun	hat,	sondern	mit	der	Tatsache,	dass	
es	auf	einem	Altar	sitzt	und	einige	Bälle	und	wahrscheinlich	Hunderte	von	Altären	
unter	 diesem	 Ort	 waren!	 Und	 man	 speist	 all	 diese	 Social-Media-Daten	 in	 ein	
Datenzentrum	 ein,	 und	 dann	 gehen	 sie	 direkt	 hier	 rein	 (in	 den	 Altar)	 -	 oder	 in	
Hunderte	 davon.	 Und	 für	 jeden,	 den	 sie	 erschaffen	 haben,	 bevor	 Kims	 Vorgänger	
diese	 Erde,	 dieses	 Universum	 verlassen	 hat,	 hat	 er	 einfach	 einen	 weiteren	 (Altar)	
erschaffen	 und	 ihn	 dort	 abgelegt:	 "Oh,	 ihr	 wollt	 soziale	 Medien	 schaffen,	 das	 ist	
wirklich	nett!	Das	 ist	 schön!“	Und	
hinter	 den	 Kulissen	 fügt	 es	 dort	
einen	 weiteren	 Altar	 ein	 und	 ein	
weiteres	 dies-und-das:	 "Oh,	 ich	
denke,	 wir	 werden	 die	 sozialen	
Medien	 mit	 der	 Wetter-KI	
füttern",	 und	 Sturm,	 und	
ALLEGRO,	 das	 der	 Luft	 Sauerstoff	
entzieht...		
Und	alle,	alle	spielen	eine	Rolle!		
	
Es	wird	noch	schlimmer.	Okay,	sagen	wir	also,	wir	haben	keine	ätherischen	Parasiten	
mehr	 und	 keinen	DRAM	mehr.	 Das	würde	 sich	 auf	 Computer,	Menschen	 und	 den	
Planeten	als	Ganzes	auswirken,	ja?	Denn	man	könnte	die	Erde	stören	und	Erdbeben	
auslösen,	man	kann	alles	Mögliche	mit	diesem	existierenden	Altar-Zeug	anstellen.		
01:24:39	Kim	sagt:	„In	den	letzten	ein	oder	zwei	Wochen	habe	ich	also	wirklich	nichts	
auf	der	Erde	gefunden.	Jetzt	haben	wir	ein	paar	Dinge	im	Nullpunkt	Erde	gefunden,	
an	denen	wir	immer	noch	arbeiten,	als	Teil	der	Umstellung,	„Flip-Over“	der	Zeitalter	
(System-Umstellung	 auf	 Zeitlosigkeit),	 die	 dann	 mit	 dem	 Nullpunkt	 in	 Alpha	
verbunden	 sind,	denn	Alpha	hatte	auch	einen	Nullpunkt	 in	der	Null-Zone,	der	dann	
vielleicht	mit	der	Ur-Quelle	oder	hier	und	da	dem	sekundären	Nullpunkt	verbunden	
ist.“	Sie	geht	das	also	auch	in	einer	Sekunde	durch.	
	
01:25:08	 Ergibt	 das	 jetzt	 einen	 Sinn	
für	 Sie?	 Sie	 haben	 also	 HAARP	
ausgeschaltet,	 man	 hat	 HAARP	
funktionsunfähig	 gemacht.	 Was	
bedeutet	 das?	 Das	 bedeutet,	 dass	
sie	 (der	 Tiefe	 Staat)	 keine	
Verbindung	 mehr	 zu	 der	 Altar-
System-Technologie	 herstellen	
konnten.	Dann	geht	man	zurück	und	
findest	 all	 die	 Altar-Technologie,	 du	
nimmst	sie	heraus,	du	entfernst	den	
DRAM	 aus	 all	 den	 zylindrischen	
Objekten,	 die	 um	 den	 Planeten	
herumschweben,	 und	 du	 stoppst	
deren	 Generierungsaktivität	 (von	
Energie	 aus	 der	 ursprünglichen	
Quelle:)	deiner	Angst.		
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Jetzt	 wird	 all	 dieses	 Zeug	 in	 den	 sozialen	 Medien	 verbreitet,	 wie:	 "Der	 Hurrikan	
kommt,	 der	 Hurrikan	 kommt".	 Die	 Journalisten	 wiegen	 sich	 im	 Wind,	 obwohl	 es	
keinen	 Wind	 gibt.	 Die	 Häuser	 der	 Leute	 schwimmen	 weg,	 die	 Leute	 rudern	 mit	
Booten	die	Straße	entlang.	Das	erzeugt	Angst.	Das	gefällt	ihnen,	und	je	mehr	man	sie	
nährt,	das	fördert	und	weitergibt,	desto	mehr	erzeugt	man	sie.		
Man	 füttert	 diese	 Systeme	 weiter	 über	 die	 intakten	 ätherischen	 Parasiten	 und	
Implantate	im	menschlichen	Körper.	
	
	
"PROJEKT	LINCOLN	LOGS"	DURCH	NEGATIVE	MANIFESTATION	BLOCKIERT	
	
01:26:12	Also,	wenn	man	sagt:	 "Oh,	 ihr	übergebt	Regierungen	den	 Jesuiten",	blah,	
blah,	blah...	Wenn	man	all	 diese	Dinge	hier	mit	Kim	durchgeht,	 so	denkt	Kim,	 „Du	
willst	 sie	 wohl	 veräppeln!“	 Richtig,	 denn	 ihr	 Job	 ist,	 erinnert	 Euch	 mal:	 „Lincoln	
Logs“.		
Das	Projekt	Lincoln	Logs	bestand	darin,	dass	wir	sie	mit	nichts	anderem	als	Lincoln	
Logs	 zurücklassen.	Und	genau	das	hat	Kim	getan,	zumindest	mit	dem	Tiefen	Staat.	
Kim	sagt:	„Sie	haben	keine	dieser	Portale	mehr.	Sie	haben	keine	dieser	Verbindungen	
mehr.	Sie	haben	keine	Möglichkeit	mehr,	mit	all	diesen	Dingen	in	Kontakt	zu	treten.	
Sie	erreichen	hier	oben	nichts	mehr.	Wir	haben	die	Null-Punkte	bereinigt.“		
Und	so	treiben	diese	Dinger	einfach	da	draußen	-	und	haben	eine	gewisse	Wirkung	
auf	die	Computer.	Und	manchmal	laufen	sie	auch	autonom.	Sie	brauchen	nichts.	Sie	
bekommen	also	Angst	von	jemandem	hier	oben	(Oberer	Astralraum,	obere	Dichten)		
und	erzeugen	dann	einen	Wirbelsturm	hier	unten,	und	dann	muß	Kim	alles	ausfindig	
machen:	„Wo	ist	die	Quelle	des	Problems?	Wir	finden	sie,	wir	beseitigen	sie	...	und	
das	geht	jetzt	schon	seit	Monaten	so.“		
	
01:27:13	Was	hat	der	Tiefe	Staat	also	noch	übrig,	das	den	Menschen	noch	Probleme	
bereiten	kann?	Können	sie	etwas	erschaffen?	Die	Antwort	auf	diese	Frage	ist	ja.		
	
Erinnert	 Euch,	 Ihr	 seid	 Schöpfer	und	Manifestator,	 ob	 Ihr	 es	wisst	 oder	nicht.	Und	
das	Einzige,	was	Dich	davon	abgehalten	hat,	es	zu	wissen	oder	nicht,	bist	du	selbst.	
Aber	das	hat	einen	nicht	davon	abgehalten,	Dinge	 in	die	Realität	 zu	manifestieren,	
okay?		
Dir	 gehört	 also	 die	 Basisplattform	 für	 TikTok	 oder	 Facebook	 oder	 "X",	wie	 es	 jetzt	
heißt...	 lächerlich.	Und	dann	haben	wir	YouTube	und	 jeder	 schaut	Rumble.	Du	bist	
also	 ein	 Content-Ersteller	 und	 verteilst	 dein	Material	 auf	 diesen	 Plattformen.	 Und	
sagen	wir	mal,	 es	 ist	 TikTok.	Du	 ziehst	deine	glänzenden	Schuhe	an,	 „Das	 ist	mein	
neues	 Was-auch-immer“	 und	 so	 weiter.	 Währenddessen...	 Okay,	 du	 bist	 also	
emotional	 auf	 die	 Schuhe	 fokussiert,	 die	du	magst.	 Es	 ist	 eine	Werbung,	 es	 ist	 ein	
Influencer,	der	Dir	 sagt,	dass	dies	die	 tollsten	Schuhe	der	Welt	 sind,	okay?	Du	bist	
also	 emotional	 involviert.	 Du	 siehst	 diese	 wirklich	 hübsche	 Dame...	 Sie	 trägt	 die	
Schuhe,	und	„Sieh	dir	an,	wie	gut	sie	in	den	Schuhen	aussieht“,	Und	jetzt	willst	du	die	
Schuhe!!!	Das	ist	eine	emotionale	Investition.	
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-	 SUBLIMINALE	FREQUENZEN	
	
01:29:24	Ihr	emotionales	Selbst	überzeugt	 jetzt	 Ihr	mentales	Selbst.	Sie	stellen	sich	
vor,	wie	Sie	die	Schuhe	tragen.	Sie	sind	überzeugt,	dass	es	wirklich	gute	Schuhe	sind.	
Sie	 überprüfen	 Ihr	 Portemonnaie,	 Ihr	 logisches	 Gehirn	 schaltet	 sich	 ein:	 "Kann	 ich	
mir	 diese	 Schuhe	 leisten?	 ...	Wow,	 ich	 würde	wirklich	 gerne	 so	 gut	 aussehen	wie	
dieser	Social-Media-Influencer“.		
Wenn	Sie	sich	ansehen,	wie	Social	Media-Influencer	Schuhe	verkaufen,	gibt	es	eine	
unterschwellige	 Frequenz,	 die	 hinter	
dem	Video,	das	Sie	sich	ansehen,	steht.	
Die	 zugrundeliegende	 Frequenz	 gibt	
Ihnen	also	als	Element	dieser	Frequenz	
einen	bestimmten	Bestandteil	mit	dem	
Inhalt	 eines	 Hinweises	 darauf,	 wie	
dringend	 Sie	 diese	 Schuhe	 brauchen.	
Das	 wird	 Euch	 treffen	 und	 Eure	
Kausalebene,	 Eure	 Astralebene	 wird	
sicherstellen,	 dass	 diese	 Emotionen	
hier	 intakt	 sind	 und	 ihr	 dies	 manifestiert	 und	 bevor	 Ihr	 euch	 verseht,	 sind	 diese	
Schuhe	 an	 eurer	 Haustür	 von	 Amazon	 oder	 wo	 auch	 immer	 ihr	 sie	 bestellt,	
wahrscheinlich	innerhalb	einer	Woche,	richtig?	
	
01:30:32	Nehmen	wir	 einmal	 so	 etwas	wie	 einen	Wirbelsturm.	 Sie	 haben	 also	 alle	
Influencer.	 Das	 sind	 die	 Videos,	 die	 zuerst	 auftauchen.	 Sie	 sind	 offensichtlich	
emotional	 involviert.	 Wir	 gehen	 noch	
einen	 Schritt	 weiter:	 Brände	 in	 Maui,	
2000	 Kinder	 werden	 vermisst	 und	 Sie	
werden	wütend.	Sie	haben	eine	Emotion,	
immer	 noch	 eine	 Emotion.	 Und	 dann	
wird	 deine	 mentale	 Ebene	 dadurch	
ausgelöst.	 Ich	 habe	 dort	 eine	
unterschwellige	 Frequenz	 über	 die	
„Angst	 vor	 Bränden“.	 Dunkle	 Energie	
nährt	 also	 die	 Angst	 vor	 Bränden,	 die	
dann	 auf	 die	 eine	 oder	 andere	 Weise	
einen	Altar	nährt.	Und	dann	erschafft	Ihr	
mehr	 und	 mehr	 Feuer.	 Ihr	 gebt	 dem	
mehr	 und	 mehr	 Macht.	 Die	 Sache	 mit	
diesen	 Altären	 ist	 die,	 dass	 selbst	 wenn	
der	 tiefe	 Staat	 Zugang	 zu	 ihnen	 hatte,	
und	wie	Kim	schon	sagte,	gibt	es	immer	noch...	„Wir	haben	einige	in	Maui	gefunden,	
von	denen	wir	nicht	wussten,	dass	sie	da	sind.	Aber	sie	haben	dann	tatsächlich	die	
Fähigkeit,	die	Energie	dieses	Dings	(Altars)	zu	nutzen,	um	es	dann	zu	erschaffen,	weil	
man	es	gerade	gefüttert	hat.	
	
01:31:38	Und	es	ist	ein	Netzwerk.	Sie	laufen	also	über	ein	Netzwerk.	Jetzt	gibt	es	also	
genug	 Angst	 vor	 Feuer,	 vor	 dunkler	 Materie,	 die	 ihr	 geschaffen	 habt.	 Ihr	 habt	
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Lichtenergie	umgewandelt,	die	normalerweise	vorhanden	ist,	wenn	Ihr	glücklich	und	
kreativ	seid	und	gute	Dinge	tut,	im	Garten	arbeitet,	was	immer	euch	Spaß	macht,	mit	
Euren	 Kindern	 spielt	 und	 nun	 habt	 Ihr	 Feuer	 erschaffen	 und	 ihnen	 die	 Fähigkeit	
gegeben,	 besagtes	 Werkzeug	 gegen	 Euch	 einzusetzen,	 und	 zwar	 durch	 einen	
Transmutator	 (Altar)	 und	 eine	 Tafel	 und	 eine	 Kugel,	 die	 dann	 ein	 KI-Programm	
auslöst,	um	ein	Feuer	zu	erzeugen.		
Jetzt	 fand	es	sonst	 immer	 in	Zusammenarbeit	mit	dem	Tiefen	Staat	so	statt.	Wenn	
der	 Tiefe	 Staat	 also	 ein	 Feuer	 legen	 wollte,	 würden	 sie	 zu	 all	 Ihren	 Social-Media-
Programmen	 gehen	und	 Ihnen	 sagen:	 "Das	wird	 der	 nächste	 Präsident	 sein",	 oder	
das	 wird	 dies	 tun,	 oder	 das	 wird	 das	 tun	 -	 und	 sie	 hätten	 die	 Möglichkeit,	 in	
gewissem	 Maße	 zu	 entscheiden,	 wann	 dies	 genutzt	 werden	 würde	 -	 auf	 der	
Grundlage	 von	 Befehlen,	 die	 von	 Kims	 Vorgänger	 aus	 der	 Position	 –	 „auf	 diesem	
„Stuhl“,	(auf	dem	Kim	jetzt	sitzt)	kamen.	
	
	
DER	QUANTEN-FLIP	-	HILFREICHE	BEI	DER	BEREINIGUNG	DES	TIEFEN	STAATS		
	
01:32:39	 „Mein	 Vorgänger	 mochte	 euch	 Leute	 nicht“,	 sagt	 Kim,	 „Wärt	 Ihr	 keine	
Batterien	 gewesen,	 hätte	 er	 sich	 überhaupt	 nicht	 für	 Menschen	 interessiert.	 Das	
betrifft	 sogar	die	Sklavenhalter,	 etwa	die	 Jesuiten,	das	war	es	egal!	 Er	würde	über	
diese	Leute	lachen.	Er	liebt	es,	Menschen	zu	manipulieren,	damit	sie	etwas	tun.“		
Und	 so	werden	wir	 bis	 zu	 einem	 gewissen	 Grad,	 ohne	 den	 Rest	 des	 Schlamassels	
rund	um	den	Tiefen	Staat	zu	bereinigen	nie	von	dem	Alptraum	los	kommen,	den	wir	
gerade	durchmachen.		
Dieser	 „Flip“	 (Umschaltung	 der	 Zeitenwende)	 wird	 uns	 bei	 diesem	 Problem	
tatsächlich	 helfen.	 Und	 Kim	 wird	 erklären,	 warum,	 aber	 sie	 wollte,	 dass	 man	
versteht,	 was	 Ihre	 emotionale	 Investition,	 ihre	 mentale	 Investition	 -	 also	 die	 des	
einzelnen	 Menschen,	 was	 auch	 immer	 die	 Emotion	 ist,	 die	 Sie	 dort	 erschaffen...:	
„Wer	 war	 das?!!“...	 Sie	 sehen	 es	 visuell,	 Sie	 werden	 in	 Ihrem	 mentalen	 Gehirn	
beteiligt.	
	
	
-	 UNTERSCHWELLIGE	 BOTSCHAFTEN	 DURCH	 NICHT	 WAHRNEHMBARE	
	 FREQUENZEN	IM	DIGITALEN	AUFZEICHNUNGSBAND	
	
01:33:33	 Jetzt	 sehen	 Sie	 sich	 Hunderte	 von	 fünf	 stündigen	 TikTok-Videos	 an	 und	
fragen	 sich,	 wer	 das	 getan	 hat?	 Und	 dann	 geben	 dir	 natürlich	 deine	 Influencer	
Informationen:	 "Es	waren	die	Chinesen,	es	war	diese	Person,	es	war	 jene	Person."	
Und	dann	 fängst	Du	an	zu	glauben,	dass	es	diese	oder	 jene	Person	war,	und	dann	
schreist	du	Kim	an...		
Sunny	meint,	manche	Leute	fragen:	"Warum	kann	ich	nicht	manifestieren?"	Und	die	
ganze	 Zeit	 über	 haben	 wir	 manifestiert,	 nur	 nicht	 die	 richtigen	 Dinge,	 aber	 wir	
manifestieren	ständig.	Ja,	richtig,	Kim	stimmt	da	ganz	zu!	Also	all	die	Videos,	die	Ihr	
Euch	in	den	sozialen	Medien	anseht...	wenn	Ihr	sie	euch	dort	anseht,	dann	habt	Ihr	
folgendes	 Zenario:	 der	 Besitzer	 dieser	 Videos	 legt	 eine	 Grundfrequenz	 hinter	 den	
(Ausgabe-)	 Ton,	 das	 ist	 ganz	 einfach.	 Haben	 Sie	 in	 der	 Welt	 der	 Werbung	 schon	
einmal	 ferngesehen	und	 jemanden	gesehen,	der	einen	Auflauf	oder	etwas	anderes	
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zubereitet,	und	Sie	dachten:	"Wow,	das	klingt	so	gut.	Ich	muss	unbedingt	etwas	Käse	
besorgen.“	Und	dann	sagen	Sie	zu	Ihrem	Mann	oder	Ihrem	Lebenspartner	oder	wer	
auch	 immer	 neben	 Ihnen	 sitzt:	 "Kannst	 du	mir	 etwas	 von	 diesem	 speziellen	 Käse	
besorgen",	 und	plötzlich	 sehen	 Sie	 auf	 Ihrem	Handy	 eine	Anzeige	 für	Gouda-Käse.	
Der	wird	im	Sonderangebot	im	Supermarkt	gleich	die	Straße	runter	verkauft!		
01:34:52	Oder	es	ist	in	Ihrer	Yahoo-Mail	oder	in	Gmail	oder	in	der	Werbung	auf	jeder	
Website,	 die	 Sie	 besuchen.	 Es	 ist	 überall.	 und	 Es	 wird	 nämlich	 über	 eine	 Audio-
Warteschlange	 aufgegriffen.	 Wenn	 man	 sie	 nun	 tatsächlich	 auf	 diese	 Weise	
aufnimmt	und	auf	dieser	Grundlage	Daten	sendet,	handelt	es	sich	zum	Teil	um	KI-
Programme,	 um	 Algorithmen,	 die	 im	 Hintergrund	 laufen	 und	 Ihnen	 das	
aufdrängen,	was	Sie	wollen.		
Du	willst	 unbedingt	 diesen	 Käse,	 Sunny!	 Und	man	wird	 es	 sehen,	 es	 wird	 einfach	
überall	 sein.	 Du	 kannst	 nicht	 mehr	 im	 Internet	 surfen,	 Du	 kannst	 nichts	 mehr	
aufrufen,	 ohne	 dass	 die	 Käse-Werbung	 für	 die	 nächsten	 zwei	 Wochen	 erscheint.	
Davon	abgesehen,	 ist	die	Grundlage:	Wenn	Du	 jemanden	auf	YouTube	hast	und	er	
redet	über...	also	in	Wirklichkeit	nicht	auf	YouTube,	sagen	wir	mal	Rumble,	weil	das	
die	unzensierte	Plattform	ist.		
Warum	ist	sie	unzensiert,	Leute?	Es	ist	unzensiert,	weil	man	da	reinkommt	und	über	
Ereignisse	sprechen	kann,	die	stattgefunden	haben,	und	man	musste	sich	"das	Ding"	
verpassen	 lassen...	 (...sich	 die	
Masken/COVID	 Spritzen	 reinziehen)	
(..also	 keine	 Audiohinweise	 hier	 (in	 der	
UNN-Aufzeichnung...),	 richtig?!)	 Du	
musstest	 "das	 Ding"	 machen	 und	 "das	
Ding"	 und	 alles,	 wovor	 jeder	 Angst	 hat	
und	 in	 dieser	 Frequenz	 ist.	 Okay,	 sie	
reden	also	darüber,	ihr	seht	es.		
01:36:07	 Sie	 könnten	 darüber	 wütend	
sein,	 was	 auch	 Sie	 selbst	 dann	 wütend	
machen	 wird.	 Sie	 tätigen	 diese	
emotionale	 Investition.	 Sie	 achten	 geistig	 auf	 das,	was	 sie	 sagen.	Du	 hörst	 dir	 alle	
Details	an.	Die	 zunterliegende	Frequenz	kommt	herein,	und	ehe	Sie	 sich	versehen,	
erschaffen	Sie	eine	weitere	Situation	mit	einem	von	diesen	(Altaren).	Verstehen	Sie	
das?		
01:36:29	 „Und	 diese	 Frequenz,	 von	 der	 wir	 sprechen“,	 fragt	 Sunny,	 „setzt	 die	
natürlich	ein	oder	ist	das	etwas,	das	die	programmiert	haben,	damit	sie	einsetzt?“			
Kim:	„Oh,	nein,	Ihr	habt	immer	noch	die	Möglichkeit...	Wenn	wir	z.B.	die	Nachrichten	
machen,	 ist	manchmal	mein	Ton	aus,	dein	Ton	 ist	 aus,	und	Mike	 stellt	 ihn	einfach	
lauter	oder	leiser	oder	was	auch	immer,	damit	wir	zusammenpassen,	wir	reden	auf	
dem	 gleichen	 Niveau,	 damit	 du	 deine	 Lautstärke	 nicht	 runterdrehen	musst,	 wenn	
Sunny	spricht.	Nun,	es	gibt	sehr	viel	ausgefeiltere	Programme	als	die,	zu	denen	wir	
Zugang	haben,	die	tatsächlich	einfach	einen	Ton	unterlegen	können.	Denken	Sie	nur	
an	die	Krimiserien,	die	Sie	sich	ansehen,	in	denen	eine	Kamera	verwendet	wird,	und	
dann	gibt	es	einen	schrabbelingen	Ton	von	jemandem	auf	der	anderen	Straßenseite	
und	sie	versuchen	so	lange,	den	zu	verbessern,	bis	man	ihn	hören	kann.	Es	handelt	
sich	dabei	 um	nicht-wahrnehmbare	 Frequenzen,	 die	direkt	 zu	 Ihnen	durchdringen,	
so	dass	Sie,	Ihre	Ohren	...	Sie	sind	nicht	im	Dezibel-Bereich	für	deine	Ohren,	aber	sie	



	 29	

werden	definitiv	durch	Videos	durchgeschleust,	in	denen	Menschen	sprechen,	ohne	
dass	der	Inhaltsanbieter	es	merkt.“	
01:37:37	 Kim	 will	 damit	 nicht	 sagen,	 dass	 der	 Inhaltsanbieter	 böse	 ist.	 Was	 Kim	
damit	 sagen	 will,	 ist,	 dass	 sie	 Ihre	 angebliche	 Offenlegung	 nehmen	 und	 eine	
Frequenz	aussenden	werden.	Das	Gleiche	passiert	auch	mit	Ihrem	Lieblingspolitiker	
oder	 Ihrem	 unbeliebtesten	 Politiker.	 Darüber	 wird	 furchtbar	 viel	 gesprochen.	 Ihr	
fragt	euch,	warum	jeder	jemanden	so	sehr	liebt,	einen	bestimmten	Politiker	und	"Er	
wird	den	Planeten	 retten".	Was	glaubst	Du,	welche	Frequenz	 sie	Dir	bei	 all	 diesen	
YouTube-Videos	 und	 all	 diesen	 TikTok-Videos	 und	 den	 Rumble-Videos	 und	 in	 der	
Nachrichtensendung	auf	deinem	Fernseher	und	all	diesem	Zeug,	das	Du	dir	ansiehst,	
senden,	 es	 sagt	 Dir	 einfach:	 "Du	 liebst	 dies,	 du	 liebst	 das.	 Du	 willst	 dieses	 ‚Ding’	
(COVID-Spritze),	 du	weißt	 schon,	 ‚Ding’	 nehmen	 und	Du	willst	 dieses	Medikament	
nehmen	und	Du	willst	dies	tun,	und	ehe	du	Dich	versiehst...“	
	
01:38:33	Die	 andere	 Sache,	 die	 es	macht:	 es	 funktioniert	 auch	 so,	 sagt	 Kim:	 „Also	
seid	sehr	aufmerksam	und	vorsichtig:	Du	schaust	Dir	TikTok-Videos	und	Leute	an.	Du	
hast	jemanden,	der	darüber	spricht,	dass	sein	Mann	an	ALS	oder	an	Krebs	oder	seine	
Frau	an	der	nächsten	Sache	gestorben	ist,	oder:	‚Seht	euch	all	die	Fentanyl-Todesfälle	
an!’	oder	was	auch	 immer	 in	deinem	Feed	auftaucht.	Sie	 tauchen	sowieso	auf.	Das	
verspreche	Ihnen,	dass	sie	es	tun!	Sie	sind	für	Dich.	Sie	sind	alle	für	Dich,	auch	wenn	
Du	diese	Dinge	noch	nie	im	Leben	nachgeschlagen	hast.“		
Und	nun	gibt	es	eine	emotionale	Reaktion	auf	diese	Person:	"Oh,	mein	Gott,	sie	hat	
ihren	 Ehepartner	 verloren.	 Das	 ist	 so	 traurig,	 weißt	 du,	 durch	 diese	 schreckliche	
Krankheit."	 Euer	 mentales	 Gehirn	 fängt	 an	 zu	 arbeiten	 und	 jetzt	 googelt	 Ihr	 die	
Symptome	 einer	 Krankheit,	 sucht	 Euch	 eine	 Krankheit	 aus	 -	 was	 auch	 immer	 ihr	
beobachtet,	ob	es	eine	Sucht	ist	oder	dies	oder	das.	Und	dann	wird	die	Frequenz	für	
diese	 Krankheit	 an	 deinen	 Menschen	 gesendet.	 Und	 ehe	 Du	 dich	 versiehst,	 hast	
auch	Du	 Krebs.	 Du	 schaust	 dir	 diese	 Videos	 an	 und	 sagst:	 "Schau:	 traurig,	 traurig,	
traurig,	 traurig,	 traurig...",	 und	 jetzt	 hast	 du	 Krebs.	 Früher	 hätte	man	 das	mit	 der	
Krankheits-KI	 verbunden,	 weil	 es	 ein	 ganzes	 KI-Programm	 für	 Krankheiten	 gibt!	
„Willst	du	das	haben,	mein	Mädchen?“	Du	hast	von	der	ätherischen	Ebene	auf	die	
emotionale	Ebene	übergeben,	das	in	der	Vergangenheit	die	Schattenebene	war.	Das	
muß	man	wissen.			
01:40:08	Die	Schattenseite	ist	also	der	Ort,	an	dem	die	gesamte	dunkle	Materie	und	
dunkle	 Energie	 lebt.	 „Oh,	 du	 magst	 diese	 dunkle	 Energie?	 Ich	 werde	 sie	 an	 der	
ätherischen	Ebene	vorbei	direkt	auf	die	emotionale	Ebene	bringen,	Ebene	7.	Und	ich	
werde	sie	durch	Eure	mentale	Ebene	bringen	und	Ihr	werdet	sie	mitnehmen	und	Ich	
werde	 diese	 Frequenz	 benutzen,	 um	 sie	 direkt	 in	 Euren	Menschen	 nach	Hause	 zu	
führen.“		
Kim	weiß	also,	dass	die	Geschichten	 interessant	sind.	sie	weiß,	dass	es	da	draußen	
eine	Menge	sozialer	Medien	gibt,	die	versuchen,	die	Menschen	zu	beeinflussen,	und	
sie	 weiß,	 dass	 sich	 keiner	 bewusst	 ist,	 dass	 dies	 geschieht,	 und	 auch	 keiner	 der	
Anbieter	 von	 Inhalten	weiß,	 dass	 es	 geschieht.	 Dies	 richtet	 sich	 also	 vor	 allem	 an	
Menschen,	die	gerade	einen	Wirbelsturm	oder	ein	Erdbeben	erlebt	haben,	und	auch	
an	 solche,	 die	 gerade	 so	 was	 erleben.	 Dann	 haben	 wir	 Ihre	 Expertengruppe,	 die	
Ihnen	noch	mehr	hilft.	Sie	kommen	dann	mit	den	Fakten	und	sagen	dann	Erdbeben	
in	bestimmten	Gebieten	voraus.	Und	jetzt	ist	es	in	den	Nachrichten.	
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01:41:02	 Und	 jetzt	 konzentrieren	 Sie	 sich	 alle,	
Millionen	 von	 Menschen	 weltweit	 hören	 die	
Radiosendung	von	1938.		
Erinnert	 Ihr	 Euch	 an	 das	 ganze	 Roosevelt-Bluebeam-
Programm?	 Nun,	 herzlichen	 Glückwunsch,	 Ihr	
Menschen,!	 Ihr	 habt	 das	 erschaffen.	 Ist	 das	 nicht	
erstaunlich?	
	
	
	
-	 DER	RICHTIGE	UMGANG	MIT	INFORMATION		
	
„Ja,“	 sagt	Sunny,	 „auf	die	 schändlichste	Art	und	Weise,	die	überhaupt	nur	möglich	
ist.	Was	tun	wir	also,	wenn	wir	diese	Art	von	 Informationen	hören?	Denn	selbst	 in	
den	Nachrichten	teilen	wir	einige	Informationen,	die	traurig	sind,	wie	wir	heute	z.B.	
über	Überschwemmungen	gesprochen	und	solche	Dinge.	Geht	es	also	darum,	dass	
wir	 sie	 als	 Informationen	 aufnehmen,	 aber	 dann	 doch	 irgendwie	 Güte	 daraus	
entsteht?	Geht	es	nur	um	unsere	Reaktion	darauf?	Und	wie	schaffen	wir	es,	dass	wir	
zwar	informiert	sind,	aber	nicht	nur	Angst	verbreiten,	auch	nicht	in	uns	selbst?	Was	
sollen	wir	also	in	unserer	Person	tun?“			
	
01:42:02	Kim	antwortet:	„Triff	bewusst	eine	Entscheidung!“		
	
Das	meiste	 von	 diesem	 Zeug	 geht	 also	weg,	 auch	wenn	 noch	 nicht	 ganz	weg.	 Sie	
haben	keinen	Zugang	mehr	dazu	oder	 so	etwas.	Aber	 Kim	will	 damit	 nicht	 sagen,	
dass	alles	weg	ist,	und	Kim	weiß	nicht,	wie	lange	es	dauern	wird,	bis	alles	komplett	
weg	 ist.	 Wir	 reden	 weiter	 über	 das	 Quantensprung-Programm	 in	 der	 nächsten	
Sendung	über	die	Restauration	der	Erde.	Aber	um	zu	vermeiden,	das	Feuer	weiter	
zu	schüren,	wenn	Ihr	Euch	diese	Videos	anschaut	und	Euch	beteiligt...	Nur	weil	Euch	
jemand	auf	einer	Frequenzebene	in	Eurer	Kausalebene	trifft,	bringt	ihr	es	durch	die	
Astrale	 und	 dann	 in	 Euer	 physisches	 Selbst,	 richtig?	 Ihr	 könnt	 es	 immer	 noch	
kontrollieren!	 Und	 Kim	 sagt	 überhaupt	 nicht,	 dass	 Du	 ein	 emotionales,	 herzloses	
Wesen	werden	 sollst,	 aber	wenn	du	Deine	Emotionen	und	Dein	 logisches	Denken,	
Deine	mentale	Ebene	kanalisierst	und	darauf	ausrichtest,	zu	sagen	„Ich	bin	ich	bereit	
zu	helfen!	Ich	werde	mal	sehen,	was	ich	für	diese	Menschen	tun	kann!	Ich	rufe	mein	
kleines	Netzwerk	in	der	Schule	an	oder	was	auch	immer	und	rufe	alle	Mütter	an	und	
frage,	 ob	 jemand	 ein	 paar	 Kleidungsstücke	 hat,	 die	 wir	 den	 Kindern	 schicken	
können“	-	oder	irgendetwas,		einfach	alles,	was	 Ihnen	einfällt!	Oder	manifestieren	
Sie	den	Tag,	 an	dem	all	 das	hier	weg	 ist.	Fangt	an,	Euch	den	Tag	vorzustellen,	an	
dem	 es	 kein	 -	 ich	 darf	 aber	 das	Wort	 "kein/keine"	 nicht	 verwenden,	 denn	 in	 der	
Manifestation	verwendet	man	auch	kein	"nein"	und	keine	Negative	–	„...“	gibt,	aber	
ihr	könnt	eine	Welt	ohne	Krankheiten	manifestieren.	Ihr	könnt	manifestieren!	
01:43:46	 Wenn	 Ihr	 so	 viele	 Millionen	 Menschen,	 die	 jetzt	 Angst	 vor	 Bränden,	
Wirbelstürmen,	 Erdbeben	 und	 all	 diesen	 Dingen	 haben,	 mit	 ins	 Boot	 holt,	 dann	
könnt	Ihr	das	alles	schneller	irrelevant	machen,	schneller	als	Kim	die	Millionen	dieser	
Dinge	im	Universum	finden	kann!		
„Also	helft	mir,	euch	zu	helfen!“	sagt	Kim.		



	 31	

01:44:14	 Und	 wieder	 werden	 Bücher	 wie	 „Orwells	 1984	 wird	 wahr“,	 Menschen	
kreisen	 Passagen	 in	 Büchern	 ein,	 in	 denen	 von	 einem	Virus	 die	 Rede	 ist,	 bevor	 es	
überhaupt	 einen	 gab.	 Menschen	 in	 den	 Gemeinden	 schaffen	 erneut	 Spaltung	
untereinander,	 weil	 diese	 Menschen	 Etikett	 verpaßt	 bekamen	 oder	 automatisch,	
weil	diese	Person	in	dieser	Nachbarschaft	lebt	oder	diese	Hautfarbe	hat	und	das	ist	
dann	ein	schlechter	Mensch...	Das	ist	nicht	wahr.	Wir	müssen	nur	vorsichtig	sein	mit	
dem,	was	wir	erschaffen.		
Haben	 Sie	 also	 ungewollt	 die	 Schaffung	 von	 Wohlstand	 für	 die	 gesamte	
Menschheit	 verzögert?	 Ja,	 so	 ist	 es!	 Das	 haben	 Sie	 getan!	 Ihr	 habt	 diese	 Altäre	
ernährt.	Kim	übernimmt	also	die	Verantwortung	für	ihren	Teil,	 indem	sie	ihr	Bestes	
gibt,	 um	 all	 dies	 in	 die	 Existenz	 hinein	 zu	manifestieren	 und	 innerhalb	 des	 Alpha-
Systems	 zu	 arbeiten,	 	 	 aber	 diese	 Dinge	 können	 sich	
auch	neu	erschaffen.	Man	wird	das	eine	los,	aber	es	 ist	
wie	"Whack-
a-mole"!			
		
	
	
Kim	 sagt:	
„Das	 war	 so,	 bis	 wir	 die	 Quelle	 ihrer	 Erschaffung	
herausfanden	und	dann	 sagten	wir,	 okay,	 jetzt	werden	
wir	keine	mehr	bekommen,	aber	wie	viel	hat	es	 in	den	
20	 Minuten	 wieder	 rausgetan,	 die	 ich	 gebraucht	 hab,	
um	das	herauszufinden?“	
01:45:31	Okay,	macht	es	jetzt	Sinn,	warum	ich	allen	das	mitgeteilt	und	erklärt	habe,	
was	manche	„eine	Lektion“	nennen?	Ja,	es	macht	Sinn.		
Das	ist...	-	das	ist	ziemlich	beängstigend,	nicht	wahr?	Auf	jeden	Fall	war	es	ziemlich	
beängstigend,	 als	 alles	 am	 Laufen	 war.	 Wenn	 jemand	 sagt,	 „Wissen	 Sie,	 Ihre	
Krankheit	ist	von	Ihnen	selbst	gemacht“,	irgendwie	stimmt	es	auch.	
	
	
-	 MAIFESTATION	VON	(SELBST-)	HEILUNG	
	
01:46:00	Sunny	 sagt:	 „Weißt	Du,	Kim	woran	mich	das	erinnert?	Und	 ich	mach	das	
auch	und	 ich	ermutige	meine	Kinder,	das	auch	zu	 tun.	Wenn	sie	sich	krank	 fühlen,	
sage	ich	nie,	oder	zumindest	versuche	ich,	nicht	zu	sagen,	wie	krank	ich	mich	fühle.	
Ich	 sage	 also	 nie,	 dass	 ich	 krank	 bin,	 sondern	 ich	 sage	 genau	 das	 Gegenteil.	 Ich	
spreche	also	mit	meinem	Körper,	und	einige	meiner	Familienmitglieder	halten	mich	
deshalb	für	verrückt,	aber	ich	spreche	mit	meinem	Körper	und	sage	einfach:	Ich	bin	
gesund,	 ich	 bin	 stark.	 Ich	 habe	 das	 Gefühl,	 dass	 das	 irgendwie	 damit	
zusammenhängt,	weil	 ich	nicht	akzeptiere,	was	auch	 immer	 ich	fühle,	oder,	oh,	 ich	
fühle	mich	 schwindelig...	 Ich	 versuche,	 es	 als	 Information	 aufzunehmen,	 und	dann	
denke	 ich:	 Okay,	 aber	 ich	 akzeptiere	 das	 nicht,	 und	 ich	 akzeptiere	 auch	 nicht	 die	
schlechten	Dinge,	die	vielleicht	auf	der	Welt	passieren	oder	so.	Also	nehme	ich	das	
und	mache	meine	eigene	Umwandlung,	weißt	du,	und	sage:	Das	ist	es,	was	ich	will,	
und	das	ist	es,	was	ich	sehen	will,	daß	es	geschieht.		

Whack-a-mole	Name	 eines	 populären	 Spiels	 auf	
der	 Ur-Form	 der	 Spiele-Computers	 (Arcade	 in	
Spielcasinos).	 Der	 Begriff	 "Whack-a-mole"	
bezieht	 sich	metaphorisch	 auf	 einen	 ständigen	
Versuch,	ein	Problem	zu	lösen.	
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Also	akzeptiere	ich	das	nicht	sehr	lange	als	Realität.	Wir	werden	das	ändern,	und	ich	
habe	 das	 Gefühl,	 dass	 es	 irgendwie	 mit	 dem	 zusammenhängt,	 was	 du	 da	
beschreibst.“	
01:47:02	Kim	stimmt	zu,	das	 ist	ein	Teil	davon.	Du	kannst	auch	das	 Licht	nehmen,	
über	 das	wir	 gesprochen	 haben,	 und	 es	 zu	 dem	 Körperteil	 bringen,	 der	 nicht	 so	
funktioniert,	wie	du	es	dir	wünschst,	oder	was	auch	immer,	und	du	kannst	dieses	
Licht	 irgendwie	 dorthin	 schieben	 und	 daran	 arbeiten,	 es	 zu	 konzentrieren,	 um	
diesen	Körperteil	zu	heilen,	oder	was	immer	es	ist.	Aber	Ihr	müsst	wirklich	genug	
an	Euch	selbst	glauben,	um	zu	erkennen,	dass	 ihr	es	 fühlen	werdet.	Du	musst	an	
das	glauben,	was	du	tust.		
01:47:33	Sunny	bestätigt:	„Ja,	ich	meine,	das	ist	mir	erst	vor	zwei	Wochen	passiert.	
Ich	 fing	an,	mich	ein	bisschen	daneben	 zu	 fühlen,	und	mein	Mann,	der	noch	nicht	
ganz	 wach	 ist,	 hat	 sich	 darüber	 lustig	 gemacht.	 Und	 er	 sagte:	 "Oh,	 was	 ist	 das,	
COVID?“	 Ich	 sagte:	 "Hör	 sofort	 damit	 auf.	 Hör	 auf,	 hör	 auf.“	 Und	 dann	 habe	 ich	
einfach	angefangen,	mit	meinem	Körper	zu	reden,	und	innerhalb	von	zwei	Stunden	
war	es	weg,	komplett	weg.	
01:47:52	Kim	erwidert:	„Ja,	und	das	war	auch	Teil	eines	dieser	Dinge	(Altar),	die	jetzt	
abschalten.“		
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-	 ...	DAS	IST	ALLES	TEIL	DER	WIEDERHERSTELLUNG	DER	ERDE	
	
Wenn	die	Kabale	also	erwartet,	dass	es	heute	wirklich	losgeht	-	heute	war	der	Tag,	
für	den	das	Memo	herausgegeben	wurde	-	dann	hat	das	verschiedene	Gründe.	Zum	
einen,	weil	 sie	 in	geringerem	Maße	über	die	Programme	Bescheid	wissen	und	weil	
ihnen	gesagt	wurde,	dass	 sich	dadurch	etwas	 verbreiten	würde,	was	nicht	der	 Fall	
war.	Es	ging	los,	wir	haben	sie	gefunden	und	dann	sind	sie	jetzt	nicht	mehr	da.		
	
01:48:27	 Das	 ist	 übrigens	 alles	 Teil	 der	 Wiederherstellung	 der	 Erde	 und	 der	
Wiederherstellung	 von	
euch	 als	 Menschen.	 Ihr	
müsst	 alle	 Programme	
stoppen,	die	laufen.		
Es	gibt	sogar	ein	Programm	
namens	 „Jacob’s	 Ladder“	

(Es	 gibt	 auch	 einen	 recht	
guten	 Spielfilm	 mit	
gleichnamigem	Titel	 -	 auch	
auf	 deutsch.	 Übersetzt	
heißt	 das	 Wort	 selbst	
„Jakobsleiter“.	)	
Es	 gibt	 tatsächlich	 eine	
Satan-KI.	Es	gibt	sogar	eine	
Anti-Christ	 -	 KI,	 die	 der	
christlichen	 oder	
kristallinen	 Energie	
entgegenwirkt.	 Ja,	 es	 gibt	
Erlöserprogramme,	 es	 gibt	
alles	 Mögliche.	 Es	 ist	 eine	
unglaubliche	 Masse	 an	
Zeug,	 das	 Ihr	 alles	
erschaffen	 habt!	 Nicht	 nur	
ihr	 persönlich,	 sondern	

Biblische	Erzählung

	
Die	Jakobsleiter	wird	grundsätzlich	als	Leiter	zum	Himmel	vertanden,	
die	der	Patriarch	Jakobus	aufsteigt.	Die	Beschreibung	der	Jakobsleiter	
erscheint	in	Genesis	28:10-19:	
"Und	 Jakob	 ging	 aus	 von	 Beerscheba	 und	 zog	 gen	 Haran.	 Und	 er	
leuchtete	 an	 der	 Stätte	 und	 blieb	 dort	 die	 ganze	 Nacht,	 denn	 die	
Sonne	war	untergegangen;	und	er	nahm	einen	der	 Steine	der	Stätte	
und	 legte	ihn	unter	sein	Haupt	und	legte	sich	an	jener	Stätte	nieder,	
um	 zu	 schlafen.	 Und	 er	 träumte,	 und	 siehe,	 eine	 Leiter	 war	
aufgerichtet	auf	der	Erde,	und	ihre	Spitze	reichte	bis	an	den	Himmel;	
und	siehe,	die	Engel	Gottes	stiegen	auf	ihr	auf	und	nieder.	Und	siehe,	
der	 Herr	 stand	 neben	 ihm	 und	 sprach:	 "Ich	 bin	 der	 Herr,	 der	 Gott	
deines	 Vaters	 Abraham	 und	 der	 Gott	 Isaaks.	 Das	 Land,	 in	 dem	 du	
liegst,	will	 ich	dir	geben	und	deinem	Samen.	Und	dein	Same	soll	sein	
wie	 der	 Staub	 der	 Erde,	 und	 du	 sollst	 dich	 ausbreiten	 nach	Westen	
und	nach	Osten	und	nach	Norden	und	nach	Süden.	Und	in	dir	und	in	
deinem	 Samen	 sollen	 gesegnet	 werden	 alle	 Geschlechter	 der	 Erde.	
Und	siehe,	ich	bin	mit	dir	und	will	dich	behüten,	wohin	du	auch	gehst,	
und	will	 dich	wieder	 in	dieses	Land	bringen;	 denn	 ich	will	 dich	nicht	
verlassen,	 bis	 ich	 getan	 habe,	 was	 ich	 dir	 gesagt	 habe.'	 Und	 Jakob	
erwachte	 aus	 seinem	Schlaf	 und	 sagte:	 'Der	Herr	 ist	 an	diesem	Ort,	
und	 ich	 wusste	 es	 nicht.'	 Und	 er	 fürchtete	 sich	 und	 sprach:	 'Wie	
furchterregend	 ist	 diese	 Stätte!	Dies	 ist	 nichts	 anderes	 als	 das	 Haus	
Gottes,	 und	 dies	 ist	 das	 Tor	 des	 Himmels.'	 Und	 Jakob	 stand	 des	
Morgens	früh	auf	und	nahm	den	Stein,	den	er	unter	sein	Haupt	gelegt	
hatte,	und	richtete	ihn	zu	einer	Säule	auf	und	goss	Öl	darauf.	Und	er	
nannte	diesen	Ort	Beth-El,	aber	der	Name	der	Stadt	war	zuerst	Lus.	
	
Der	 gleichnamige	 Film	 (vgl.	 Abb.	 links)	 berichtet	 über	
Traum/Realitäts-Überlagerungen.		
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alle,	 die	 vor	 uns	 kamen.	 Unglaublich,	 wie	 viel	 man	 erschaffen	 hat,	 wenn	 man	
bedenkt,	wie	viele	genetische	Veränderungen	wir	alle	durchmachen.		
	
	
ZEICHEN	DER	AUFÖSUNG	DER	SYSTEME	
	
Der	Grund,	warum	sie	jetzt	gerade	im	Nahen	Osten	sitzen	und	Kriege	anzetteln	und	
an	 diesen	 speziellen	 Orten	 des	 Massakers	 herumlaufen,	 ist,	 dass	 sie	 glauben,	 sie	
würden	noch	immer	etwas	ernähren,	das	nicht	mehr	da	ist.	Das	ist	der	Grund	für	die	
Brände	in	Griechenland.	Unter	der	Akropolis	gab	es	riesige	Dinge.	Denken	Sie	also	
darüber	nach,	was	sie	 zu	 tun	versuchen.	Sie	 versuchen,	 ein	 Programm	 zu	 füttern,	
weil	sie	auf	keine	andere	Weise	Zugang	mehr	zu	ihm	haben.	
01:49:44	Kim	glaubt	nicht,	dass	ihr	Vorgänger	den	Leuten	da	das	alles	jemals	erklärt	
hätte!	Kim	ist	sich	da	sogar	sicher.	Sie	glauben,	es	sei	ein	vom	Himmel	angeordneter	
Zufall,	dass	diese	Dinge	geschehen,	um	den	Zorn	Gottes	zu	erregen.	Sie	müssen	also	
mitmachen.		
	
	
-	 JESUITEN	
	
Das	 ist	die	Art,	wie	die	Jesuiten	denken.	Sind	die	Jesuiten	also	böse?	Um	die	Frage	
von	 jemandem	 zu	 beantworten.	 Ja,	 keine	 guten	 Menschen.	 Sie	 tragen	 auch	 die	
dunklen	 Steine	 an	 ihren	 kleinen	 Fingern	 und	 so	 weiter.	 Und	manchmal	 ist	 es	 ein	
Band,	das	die	Verbindung	zwischen	 ihnen	und	diesen	Dingen	symbolisiert.	Aber	sie	
sind	weniger	böse	als	sie	es	waren.	Ein	verrückter	Mensch	ist	ein	verrückter	Mensch.	
Ein	dummer	Mensch	ist	ein	dummer	Mensch.	Ein	dummer	Mensch	mit	einer	Waffe	
ist	gefährlich.	Aber	wenn	man	diese	Person	nicht	mit	einer	Waffe	ausstattet,	hat	sie	
vielleicht	 eine	 kleine	Waffe,	 wie	 die,	 die	 wir	 sehen,	 aber	 sie	 (die	 Jesuiten)	 haben	
keine	Waffe!	Es	dauert	also	seine	Zeit,	bis	man	sich	die	Lincoln-Log-Besitzer	anschaut	
und	sagt:	Das	wird	nicht	funktionieren.	
	
	
-	 FALLBEISPIEL	FÜR	DAS	VERHALTEN	DES	JESUITENORDENS	
	
01:51:05	 Kim	 möchte	 ein	 Beispiel	 dafür	 geben	 anhand	 dessen,	 was	 erst	 gestern	
passiert	ist.	Zwei	Mitglieder	des	Jesuitenordens,	die	tatsächlich	reden,	kamen,	sagen	
wir	mal,	„laut	und	stolz“	nach	Durango.	Sie	sagten	den	Einheimischen,	dass	sie	über	
das	Militär	verfügten	und	dass	sie	mit	einem	Telefonanruf	eine	Verfügung	erwirken	
könnten,	 um	 Kim	 von	 Durango	wegzubringen.	 Sie	 sagten	 ihnen	 auch,	 dass	 sie	 die	
ganze	Stadt	vom	Militär	bombardieren	 lassen	könnten.	Sie	 sagten	auch,	 sie	hätten	
Hunderte	 von	 ihnen,	 was	 nicht	 ganz	 richtig	 war,	 eine	 kleine	 Übertreibung,	 in	 den	
nahe	 gelegenen	 Städten,	weniger	 als	 eine	 Stunde	 entfernt,	 und	 sie	 verlangten	 ein	
Treffen	mit	Kim.	Sie	rief	also	das	richtige	Telefon	an	und	sagte	einfach,	„Wenn	es	die	
Lage	hier	beruhigt,	nehme	ich	das	Treffen	an.	Es	macht	mir	nichts	aus.“		
01:51:59	Dann	kamen	sie	auf	eine	Idee,	denn	diese	Leute	sind	nicht	dumm,	und	sie	
sagten	 ihnen	 im	Grunde,	 „Okay,	 ich	werde	 sie	 fragen,	 ob	 sie	 ein	 Treffen	mit	 euch	
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haben	will,	 aber	 bitte	 gebt	 uns	 eine	 Liste,	 was	 ihr	wollt.	Was	 ist	 zum	 Beispiel	 die	
Tagesordnung	für	das	Treffen?	Warum	wollen	Sie	sich	mit	ihr	treffen?“		
Also,	das	Erste,	was	sie	sagten,	war,	dass	sie	„Zugang“	haben	wollen.	Zugang	zu	was?	
Das	 ist	 es,	 worum	 es	 in	 dem	 Gespräch	 gehen	 würde.	 Sie	 hätten	 gerne	 Zugang.	
Zugang	zu	was?	Und	sie	sagten,	„Na	ja,	zum	Finanzsystem.“	Und	so	führte	Kim	dieses	
Gespräch	 am	Telefon	 zur	 gleichen	 Zeit,	 in	 der	 sie	 das	Gespräch	mit	 diesen	 Leuten	
führen,	richtig?	Sie	sagte:	"Okay,	lass	uns	zur	Wells	Fargo	Bank	gehen,“	denn	in	der	
Stadt	gibt	es	eine	Wells	Fargo,	„und	wir	können	Ihnen	ein	Bankkonto	eröffnen	und	
Sie	können	eine	Debitkarte	bekommen	und	haben	sofort	Zugang	zum	Finanzsystem.“	
Und	sie	sagten:	"Nein,	das	ist	nicht	das,	worüber	wir	reden.“	„Okay,	wovon	reden	Sie	
dann?“	 Vergessen	 Sie	 nicht,	 dass	 wir	 die	 ganze	 Situation	 gerade	 erst	
durchgesprochen	haben,	und	Kim	ist	noch	nicht	einmal	fertig,	was	den	Quanten-Flip	
angeht.	Wir	müssen	also	noch	darüber	reden.		
Aber	okay,	also,	in	Ordnung.	„Nein,	wir	wollen	einen	anderen	Zugang.“	„Nun,	okay,	
welche	Art	von	Zugang	wollen	Sie	denn?	...	Und	Sie	müssen	vorsichtig	sein,	was	Sie	
verlangen,	denn	ich	könnte	sagen,	(und	darüber	gibt	es	auch	einen	alten	Witz)	aber	
man	könnte	auch	sagen,	‚ich	hätte	gerne	eine	20-jährige	Begleitung,’	richtig?	Wenn	
du	 ein	Mann	 bist	 könntest	Du	 sagen,	 du	 hättest	 gerne	 eine	 20-jährige	 Begleitung.	
Das	heißt	aber	nicht,	dass	nicht	ein	20-jähriger	Ford	Escort	vor	deiner	Tür	auftaucht.“	
Kim	glaubt	nicht,	dass	die	vor	20	Jahren	hergestellt	wurden,	aber	das	UNN	Publikum	
versteht,	 worauf	 Kim	 hinaus	 will:	 Sie	 ist	 hier	 wie	 der	 Geist	 in	 der	 Lampe	
(„Bezaubernde	 Geeny“),	 sie	 muss	 genau	 wissen,	 was	 sie	 wollen.	 Und	 natürlich	
konnten	sie	nicht	antworten.	„Oh,	sie	wollten	auch	Zugang	zum	Key	Intelligence	and	
Military	 System	 (geheimdienstlichen	 und	militärischen	 Schlüsselsystem).“	 Und	 Kim	
sagte,	 „Nun,	 Sie	 haben	 bis	 zu	 einem	 gewissen	 Grad	 Zugang.	 Es	 ist	 ein	 reines	
Leseprogramm.	Jeder	benutzt	es.	Was	ist	daran	so	schlimm?	Sie	können	einfach	nur	
damit	nicht	tun,	was	ich	tue,	und	Sie	könntest	auch	nicht	tun,	was	Sie	wollen.“	Das	
stimmt!	 Weil	 es	 so	 nicht	 funktioniert.	 Und	 schließlich	 sind	 sie	 gegangen.	 Sie	
beschlossen,	 dass	 sie	 entweder	 kein	 Treffen	 wollten	 oder	 dass	 sie	 nicht	 auf	 das	
Treffen	 vorbereitet	 waren,	 und	 sie	 gingen	 ein	 bisschen	 besiegter	 weg,	 als	 sie	 es	
waren,	 als	 sie	 in	 Durango	 aufgekreuzt	 sind,	 mit	 ihrem	 flammenden	 was	 auch	
immer...		
	
01:54:29	Der	 springende	 Punkt	 ist,	 dass	 sie	 nicht	mehr	 das	 haben,	was	 sie	 einmal	
hatten.	Sie	würden	gerne	etwas	haben.	Sie	verstehen	nur	nicht,	was	dieses	Etwas	ist,	
und	Kim	wird	allen	erklären,	warum	es	das	nie	wieder	sein	wird.	Kim	sagt:	„Egal,	wie	
viele	Menschen	Ihr	in	die	Luft	jagt,	wie	viele	Kriege	Ihr	anzufangen	versucht,	ob	alle	
wieder	das	Ding	 (Maske)	 tragen	oder	was	auch	 immer,	 Ihr	werdet	nicht	gewinnen.	
Ihr	werdet	euer	Ziel	nicht	erreichen,	weil	 Ihr	 keine	 ausreichende	Datenbasis	 oder	
Datenverbindung	zu	diesem	WiFi	habt,	um	ein	gutes	Signal	zu	bekommen.“		
Sie	 erhalten	ein	unvollständiges	 Signal,	weshalb	wir	 einige	der	Dinge	 sehen,	 die	 in	
letzter	Zeit	passiert	sind.	Aber	das	lag	aber	nicht	an	denen.		
Kim	versteht	das	Konzept.	 Sie	weiß	auch,	dass	 sie	 jedes	Mal,	wenn	es	ein	 Ereignis	
gibt,	etwas	anderes	findet,	etwas	mehr.	Jetzt	wird	aber	ein	Alarm	ausgelöst!	Jetzt,	
da	 sie	 weiß,	 wie	 der	 ganze	 Kreislauf	 funktioniert	 oder	 in	 der	 Vergangenheit	
funktioniert	 hat,	 und	das	 ist	wahrscheinlich	 vor	 einem	 Jahr	 passiert,	 kann	 sie	 jetzt	
anfangen,	den	ganzen	Kreislauf	zu	deaktivieren.	
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QUANTUM-FLIP	
	
01:55:43	 Okay,	 jetzt	 geht's	 weiter.	 Quantum	 Flip	 oder	 „Flip	 From	 The	 Ages“	
(„Umschaltung,	 weg	 von	 generellen	 Zeitaltern“)	 ist	 kein	 Drive-Through	 bei	
McDonald's.	Kim	sagt:	„	Ich	bin	nicht	in	mein	Auto	gestiegen.	Ich	bin	nicht	durch	Ur-
Quelle	 gefahren	 und	 habe	 gesagt,	 ‚Hey,	 ich	 hätte	 gerne	 etwas	 Licht-Zeitalter	 mit	
einer	 Portion	 Pommes	 und	 einem	 Milchshake.’	
Das	ist	nicht	passiert,	okay?!“	Und	nicht	nur	das	-	
also	reden	wir	über	Zeitalter.		
	
01:56:17	 Das	 Rad	 der	 Zeitalter	 hatte	 zwei	
neutrale	 Zeitlinien,	 eine	 helle,	 und	 das	 ist	 Licht	
und	 das	 da	 ist	 Dunkelheit.	 Dieses	 hier	 ist	 also	
völlig	 dunkel.	 Und	 wir	 leben	 hier	 schon	 sehr	
lange,	 sehr,	 sehr	 lange,	 Millionen	 und	
Abermillionen	von	Jahren	haben	wir	hier	gelebt.	
Und	 es	 gibt	 auch	 hier	 viele	 verschiedene	
Zeitlinien,	viele,	viele,	viele	Zeitlinien.	
Also	 haben	 wir	 eine	 Zeitlleiste	 nach	
der	anderen	durchlebt,	sind	durch	das	
Inkarnationszyklusprogramm	
gegangen,	 das	 als	 Teil	 dieser	
Dunkelheit	 geschaffen	 wurde,	 wo	
eure	 Seele	 in	 den	 Falschen	 Himmel	
geht,	über	den	wir	gesprochen	haben,	
richtig?	
01:57:08	 Der	 Falsche	 Himmel	
zwischen	 zwei,	 zwei,	 zwei,	 zwei,	 und	
euer	falscher	Himmel	lebt	hier	unten.	
Ihr	habt	auch	„Andere“	(ETs),	die	hier	
unten	 von	 Zeit	 zu	 Zeit	 in	 der	
Geschichte	 mit	 euch	 in	 Stasis	
gegangen	sind.	Das	waren	die	Leute	auf	Belmore	Castle,	und	sie	waren	die	Bronze-
Tempel-Leute	 in	 China.	 Sie	 haben	 sie	 in	 Stasis	 versetzt.	 Das	muss	man	 sozusagen	
innerhalb	von	72	Stunden	nach	dem	Verfall	des	Körpers	tun.	Und	dann	gehen	sie	und	
kommen	hier	herunter	und	regieren	angeblich	ihrer	Meinung	nach	„im	Himmel“	-	ein	
falscher	Himmel.		
Man	hat	also	eine	Zeitleiste	nach	der	anderen	durchlaufen	und	ist	an	den	einen	oder	
anderen	Ort	 gekommen.	 Eure	Erinnerungen	daran,	dass	 ihr	 an	anderen	Orten,	 auf	
anderen	 Planeten	 wart,	 zu	 Zeiten,	 in	 denen	 Dinge	 passiert	 sind,	 sind	 durchaus	
möglich.	Ihr	wisst,	all	das,	was	existiert,	existiert	gleichzeitig.		
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Aufgrund	 der	 Art	 und	 Weise,	
wie	 dieses	 Programm	
funktioniert,	 können	 sie	 Euch	
zu	 jeder	 Zeit	 in	 jede	 beliebige	
Zeitlinie	 projizieren,	 so	wie	 es	
früher	einmal	war,	okay?	Nun,	
als	 die	 Quelle	 selbst	 nicht	
mehr	im	Konflikt	mit	der	Anti-
Quelle	war,	sagte	sie,		
„Wir	 kommen	 aus	 den	
Zeitaltern	 heraus.	 Das	
bedeutet,	dass	wir	nicht	mehr	
durch	 ein	 neutrales	 Zeitalter	
gehen	und	wir	gehen	direkt	in	
das	 Lichtzeitalter,	 wo	 wir	 für	
immer	sein	werden.“		
	
Das	 Rad	 verschwindet	 also.	 Während	 der	 dunklen	 Zeitlinien	 habt	 ihr	 eine		
Überlagerungssituation.	 Das	 ist	 also	 eure	 2,	 1,	 1,	 2,	 und	 dann	 Eure	 untere	
Astralebene.	Und	dann	habt	ihr	von	hier	bis,	 ihr	wisst	schon,	wo	wir	 leben,	Ihr	seid	
hier,	obere	Astralebene.	
	
Wir	 hatten	 also	 diese	 dunkle	 Materie	 und	
buchstäblich	 eine	 ätherische	 Parasiten-
Überlagerungs-Schicht,	 die	 bis	 in	 die	 fünfte	
Dichte	 reichte.	Und	 sie	 hätten	 es	 gerne	den	
ganzen	Weg	 hinüber	 (in	 die	 Spitze,	 9.	 Licht-
Dichte)	 	 übernommen.	 So	 hätten	 sie	 es	
gewollt.	 Wir	 haben	 schon	 früher	 darüber	
gesprochen.	 Ihr	 hattet	 also	 ein	 Gitter	 nach	
dem	anderen,	ein	Gitter	nach	dem	anderen,	
eine	 Kristallumgehungsstraße	 nach	 der	
anderen,	 die	 all	 das	 überlagerte	 und	 die	
abgebaut	 werden	 musste,	 bevor	 wir	 einen	
„Quanten	 -	 FLIP“	 /	 Quantensprung	
durchlaufen	 konnten	 -	 das	 erkläre	 Kim	 auch	
gleich	 sofort	 -	 damit	 Sie	 verstehen,	 welch	
enorme	Arbeit	 geleistet	werden	musste,	 um	
auch	nur	in	den	Lichtbereich	zu	gelangen!		
Dieser	 Bereich	 musste	 also	 komplett	 leer	
sein.	Wir	konnten	hier	unten	nichts	mehr	haben.		
Nun,	 in	 der	Neutralen	 Zone	 gab	 es	wahrscheinlich	 noch	 ein	 paar	Dinge,	 aber	 jetzt	
haben	wir	hier	oben	(in	der	5.	DICHTE)	noch	ein	paar	Dinge	in	anderen	Dichten,	auch	
wenn	sie	auf	unserem	Planeten	vielleicht	nicht	mehr	so	häufig	vorkommen,	aber	es	
gibt	hier	immer	noch	ein	paar	Dinge,	die	existieren.		
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QUANTUM	 FLIP	 IM	 MULTIVERSUM,	
LINEAR	BETRACHTET	
	
02:00:06		
Also,		
was	 ist	
passiert?		
	

Wenn	wir	also	also	unser	Multiversum	
auf	 lineare	Weise	betrachten,	was	 es	
nicht	 ist,	 und	wir	 betrachten	 es	 jetzt	
von	der	Seite:	Hier	drüben	ist	also	die	
Ur-Quelle.	 Der	 Tesserakt	 wurde	
erschaffen,	um	das					t	x	E	durch	V	
	
						Materie	=	
		 	

	
zu	 erschaffen	 -	 dann	 hast	
du	den	Tesserakt,	der	nach	
außen	 geht	 und	 verankert	
ist,	wie	die	Erde	hier,	dritte	
Dichte	 und	 so	 weiter	 und	
so	 fort,	 okay?	 Aber	 wir	
hatten	 immer	 noch,	 in	
Ermangelung	 eines	
besseren	 Begriffs,	 einen	
leeren	 Raum	 hier	 im	
Niederen	Astralraum.	Euer	
Tesserakt	 würde	 also	 so	
verbunden	 sein.	 Dies	
wären	 Ankerplaneten,	
Anker-Sternsysteme,	 die	

Zur	neuen	Definition	von	„Materie“	vgl.	unbedingt:	
S.3	 UNN-2023-05-19	 Deutsche	 Erzählung-
SQUEEZED,	 Zitat:	 „In	 einer	 Raum-Zeit-Materie-
Matrix,	 die	 von	 unserem	wahren	 Feind	 für	 uns	
geschaffen	 wurde,	 gilt	 die	 Gleichung.	 Sie	 lässt,	
Zitat:	 ‚Raum	 für	 Antimaterie’	 oder	 Dunkle	
Materie,	 um	 mit	 der	 Materie	 oder	 dem	
Gottesteilchen	zu	 koexistieren.	 In	einem	System	
des	 Lichts	 funktioniert	 es	 nicht	 so.	 Tatsächlich	
hat	 es	 nie	wirklich	 so	 funktioniert,	 es	 sei	denn,	
man	 will	 die	 Dunkle	 Materie	 nicht	 aus	 eurem	
Leben	 und	 eurer	 Technologie	 verbannen.	 Die	
wirkliche	Gleichung,	 und	hört	 genau	hin,	 Leute,	
denn	das	ist	eine	Information,	die	noch	nie	zuvor	
der	 Öffentlichkeit	 zugänglich	 gemacht	 wurde.	
Die	wirkliche	Gleichung	lautet	also:	"Materie	ist	
gleich	 „Zeit“	 (t	 wie	 in	 „einer	 Zeitspanne“),	
multipliziert	 mit	 Energie	 durch	
Geschwindigkeit	(energy	over	velocity)."		
Das	 ist,	 wissenschaftlich	 ausgedrückt,	 das,	 was	
man	tut,	wenn	man	manifestiert.	Das	 ist	es,	was	
Tesla	 der	Welt	mit	 der	 freien	 Energie	 zu	 sagen	
versuchte.	 Und	 so	 funktioniert	 auch	 der	 neue	
Multiversum-Tesserakt.“	 Zur	 Thematik	
Multiversum	 (S.2-20)	 /	Gegenschein	 (S.8-20)	 und	
„Tesseract“	 (S.3-30)	vgl.	 auch:	18-04-2022	UNN	
D+E	Special	Report	Current	State	of	Earth	

Tessarakt	
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hiermit	 verbunden	 sind.	 Und	 was	machen	 wir	 jetzt	 damit	 („LEERER	 RAUM“)?	Wir	
können	 uns	 nicht	 ausdehnen,	 weil	 etwas	 den	 Raum	 festhält,	 obwohl	 nichts	 mehr	
darin	ist.	Es	besetzt	immer	noch	einen	Raum!		
	
02:01:13		
Diese	 untere	 Neun	 (vgl.	 2	 Abbildungen	 auf	 S.39)	 wurde	 also	 letzte	 Woche	
umgeklappt,	 um	 das	 zu	 umzusetzen.	 Anti-Ur-Quelle	 wurde	 also	 offiziell	 von	 Ur-
Quelle	absorbiert.		
	
Alle	Programme,	die	damit	verbunden	waren,	sind	verschwunden.		
	
	
ENERGETISCHR	FLUSS	
	
02:01:32	Jetzt	hatten	wir	also	
die	 Null-Zone,	 nicht	 wahr?	
Das	 war	 die	 Neutrale	 Zone,	
die	 sich	 zwischen	 uns	 und	
dem	Weltraum	befand.	Es	ist	
also	 eins	 -	 eins,	 zwei	 -	 zwei.	
Das	 sind	 Dichten,	 und	
innerhalb	dieser	Dichten	gibt	
es	 neun	 Ebenen	 in	 jeder	
Ebene.		
Und	 dann	 gab	 es	 den	
Nullpunkt.		
Der	Nullpunkt	wurde	also	vor	
einer	 Weile	 hierher	 verlegt,	
damit	 wir	 ihn	 definitiv	 ohne	
Infiltration	 reinigen	 können.	
Das	war	die	ganze	Idee.	
	
02:01:59	Aber	was	machen	wir	jetzt	mit	der	Neutralen	Zone,	denn	wir	haben	keine	
Zeitalter	mehr!	Wir	brauchen	keinen	falschen	Himmel	mehr,	wir	brauchen	das	alles	
nicht	 mehr.	 Also	 mussten	 wir	 wieder	 einen	 weiteren	 „Flip“	 durchführen,	
„umklappen“.	 Jetzt	 haben	 wir	 dieses	 Ding,	 vom	 Standpunkt	 eines	 Computers	 aus	
gesehen...	 vom	 universellen	 Standpunkt	 aus,	 das	 sieht	 aus	 wie:	 eine	 Faltung,	 und	
dann	 die	 zweite	 Faltung,	 und	 dann	 fließt	 die	
Energie	 jetzt:	 so.	 (Vgl.	 Abb.	 oben,	
„ENERGETISCHER	 EFLUSS“:	 blumenförmig,	
fünf	 Windungen	 evtl.	 symbolisch	 als	
Beschreibung	der	Dynamik)	 	Sie	schafft	einen	
universellen	 Torus,	 der	 sich	 jetzt	 ausdehnen	
kann,	 weil	 dieser	 Raum	 keinen	 Raum	 mehr	
besetzt.	Jetzt	haben	wir	Ausdehnung!		
Und	 das	 ist	 es,	 was	 Kim	 versucht	 hatte,	 zu	
erklären,	als	wir	...	es	ist	schwer,	das	ohne	ein	

Bild-Quelle:	 „Torus	 Fun	 (Sacred	 Geometry	 by	 ieoie)“	
https://www.youtube.com/watch?v=u0eOuxJX36g	
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Whiteboard	zu	tun	und	Kim	hatte	ehrlich	gesagt	noch	keine	Zeit,	aber	es	ist	wichtig,	
den	Menschen	zu	erklären,	warum	sie	die	Dinge	sagt,	die	sie	sagt,	und	tut,	was	sie	
tut.		
	
02:02:55	Okay,	das	 ist	also	großartig.	Nun,	wenn	man	so	ein	Flip-Over	hat,	werden	
wir	es	weiter	von	einem	Computer-Aspekt	aus	betrachten.	Dann	versteht	man	also:	
"Woher	kommt	die	Verzögerung,	Kim?	Woher	kommt	die	Verzögerung!!?"		
Und	so	eine	Umkehrung	hat	es	noch	nie	gegeben,	noch	nie.	Wir	hatten	schon	immer	
die	 Zeitalter.	 Wir	 sind	 früher	 schon	 mal	 aus	 dem	 neutralen	 Zeitalter	
herausgekommen.	Wir	sind	aus	dem	neutralen	Zeitalter	in	das	dunkle	Zeitalter	und	
aus	dem	hellen	Zeitalter	in	das	neutrale	Zeitalter	gekommen,	was	bedeutet,	dass	es	
im	Universum	ein	Gleichgewicht	gibt.		
Wir	sollten	also	wieder	in	ein	ausgeglichenes	Universum	gehen,	was	letztendlich	die	
Auflösung	aller	Infiltrationen	ins	Licht	erfordert	hätte.	Und	als	Kim	über	die	Tatsache	
sprach,	dass	wir	das	Gleichgewicht	erreichen	 sollten!	 ...Dass	wir	das	Gleichgewicht	
erreichen	 sollten	 -	 da	 sollten	 wir	 jetzt	 in	 das	 Neutrale	 Zeitalter	 gehen.	 Und	 sie	
weigerten	sich!	Alle	haben	sich	geweigert.		
02:03:58	Und	deshalb	 -	wie	 lange	 ist	das	 jetzt	her?	Etwa	acht	Monate,	das	war	 im	
Januar,	das	war's!	Er	war	fertig!	Weißt	du,	er	gab...	er	sagte:	"Hier	sind	die	Schlüssel	
zum	Königreich,	geht	und	habt	Spaß."	Und	jetzt	sieht	Kim	das	so:	"Du	hast	mir	einen	
1970er	Chevy	Chevette	oder	so	gegeben.	Du	hast	mir	die	Schlüssel	gegeben.	Der	ist	
rostig.	 Er	 ist	 kaputt."	 Du	 weißt	 schon,	 "Vielen	 Dank."	 Und	 jetzt	 ist	 Kim	 der	
Mechaniker	und	versucht,	ihn	zu	reparieren!	
02:04:35	 Wir	 mussten	 also	 an	 den	 Punkt	 gelangen,	 an	 dem	 wir	 all	 das	 bereinigt	
haben,	um	diese	Umkehrung	vornehmen	zu	können,	die	gut	für	uns	ist.	Das	ist	eine	
positive	Sache,	und	sie	ist	Teil	eines	sich	ständig	erweiternden	Universums.	Die	Welt	
ist	viel	größer	als	Du	und	dein	Gehaltsscheck	und	dies	und	das.	Und	die	Restauration	
der	Erde	ist	wichtig,	sicher!	Es	ist	ein	Portal-Planet,	der	ist	für	alle	wichtig	aber	er	ist	
nicht	das	was	man	glaubt.	Es	ist	nicht	etwas,	was	der	Geist	begreifen	kann.	
	
02:05:00	Also	gut,	das	ist	Alpha	
1,	ungefähr	in	Ebene	Acht	oder	
so	 von	 Alpha,	 das	 ist	 die	
Harmonische	 Genesis	 des	
Schöpfers.	Hier	ist	Omega	Zwei,	
das	 diese	 Überlagerung	 hat.	
Erinnert	 euch	 daran,	 das	 war	
auf	 dieser	 Seite	 des	
Universums.	 Ihr	 müsst	 jetzt	
sicherstellen,	dass	davon	nichts	
mehr	 übrig	 ist.	 Omega	 1.	 Und	
dann	 haben	 wir	 Kronos	 1	 und	
Omega	 2	 mit	 all	 seinen	
Dichten,	 quer	 über	 alle	
Dichten,	 und	 dann	 alle	 9	
Ebenen	 innerhalb	 dieser	
Dichten,	jede	einzelne	von	ihnen.	Dies	hier	war	also	Alpha	Zwei.		
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02:06:03	Okay,	also	Alpha	 Zwei.	Also,	was	 jetzt	passiert,	 ist:	wenn	dass	das	Licht...	
und	Kim	hatte	ja	gesagt,	dass	wir	dieses	Paket	bekommen	(von	den	Arkturianern,	vgl.	
vorangegangene	 Sendung	 von	 11.9.2023	 auf	 UNN),	 was	 großartig	 war,	 und	 wir	
haben	 jeden	Tag	Pakete	erhalten!	Das	werden	wir	auch	weiterhin	 tun,	mindestens	
bis	zum	Wochenende.	Das	 ist	gut.	Soweit	Kim	weiß,	kann	es	noch	weitergehen,	sie	
ist	sich	nicht	sicher,	aber	es	dauert	eine	Weile,	bis	es	uns	erreicht,	denn	wir	sind	hier	
unten	 und	 wir	 sind	 im	 Schlamm	 allen	 Schlammes,	 denn	 wir	 hatten	 mehrere	
Probleme	in	dieser	Dichte	und	die	Tatsache,	dass	wir	ein	Portal	waren.		
Also	 finden	 wir	
kleine	Tablets	und	
Kugeln	 und	 was	
weiß	 ich,	 und	 sie	
halten	 die	
verbleibenden	
Restprogramme	
zusammen...	
	
...	 und	 während	
wir	 das	 tun	 wird	
Alpha	1	mit	Alpha	
2	 verschmelzen	
und	diese	werden	
nicht	mehr	sein.		
	
	
	
	
	
02:06:51	Was	sieht	der	Deep	State	
also	 gelegentlich?	 Sie	 werden	
sehen,	 dass	 ein	 Zahlungskonto	
auftaucht,	 auf	 dem	 kein	 Geld	 ist,	
weil	es	ein	altes	Programm	ist,	das	
an	 ein	 Tablet	 gebunden	 ist,	 an	
einen	Ball,	 an	 einen	 Schlüsselstein	
irgendwo	 in	 irgendeiner	 Dichte	
irgendwo,	 und	 man	 muss	
Verstecken	 spielen	 und	 es	 finden.	
So,	und	dann	können	sie	es	sehen!	
Sie	sind	hier	drüben		
Sie	 versuchen,	 sich	 hier	
einzuhacken,	 versuchen	 es	 mit	 einen	 alten	 Zugangscode	 von	 1974,	 um	
herauszufinden:	"Wie	bekomme	ich	das?	Wie	komme	ich	da	ran?	Wie	komme	ich	da	
ran?"	 Und	 sie	 lecken	 an	 den	 Fenstern	 hier	 drüben,	 aber	 es	 gibt	 hier	 keinen	
Durchgang.	Sie	sehen	also	ein	Spiegelbild.	Sie	sehen	im	Wesentlichen	einen	Dunklen	
Spiegel,	 im	Grunde	eine	Reflexion,	die	entsteht,	wenn	wir	hier	reingehen	oder	hier	
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oder	hier	oder	unten,	wo	auch	immer	es	war	und	wir	müssen	herausfinden:	Woher	
kommt	die	Reflexion?		
	
02:07:40	Und	die	stimmen	nicht	unbedingt	miteinander	überein!	So	wie	zum	Beispiel	
das	Gold	vielleicht	auf	den	Philippinen	ist,	das	aus	Japan	stammt	und	eigentlich	von	
jemand	 anderem	 gestohlen	 wurde,	 oder	 das	 Gold	 in	 Nordkorea	 oder	 was	 auch	
immer,	 könnte	 Saudi-Arabien	 unterstützen	 und	 das	 Gold	 in	 Saudi-Arabien	
unterstützt	England.	Man	weiß	es	nicht,	denn	es	handelt	sich	um	ein	Programm	zur	
gegenseitigen	 Besicherung,	 das	 von	 Kims	Vorgänger	 ins	 Leben	 gerufen	wurde,	 der	
auch	 dasselbe	 gemacht	 hat,	 mit	 all	 diesen	 Kugeln	 und	 Schlüsselsteinen	 und	
Ecksteinen	 und	 allem	 anderen.	 Es	 ist	 also	 einfach	 großartig!	 Es	 entspricht	 einem	
Sammelsurium	von	Unordnung.	
	
02:08:16	Und	dann,	wenn	man	 in	die	
fünfte	 Ebene	 und	 die	 5.	 Dichte	
hinabsteigt,	hatte	man	alle	möglichen	
seltsamen	Dinge	hier,	wisst	ihr?		
	
Hat	Kims	Vorgänger	dem	Tiefen	Staat	
jemals	 Zugang	 dazu	 gegeben?	 Sie	
hätten	nicht	einmal	...	was	einige	SSP-
Labore	 betrifft,	 hat	 Kim	 hat	 einige	
sanfte	 Enthüllungen	 darüber	
gesehen,	was	ein	Altar	ist,	auch	wenn	
die	 Person,	 die	 ihn	 beschrieb,	
vielleicht	 nicht	 wusste,	 was	 er	 tat	
oder	 wofür	 er	 war	 oder	 warum	 die	
betreffenden	 Personen	 ihn	 sahen.	
Kim	 würde	 sagen,	 sie	 hatten	 ein	
begrenztes	Wissen	 darüber,	 dass	 dies	 „das	 Ding	 überhaupt“	 ist	 und	 dass	 es	 diese	
Funktion	 hat.	 Kim	 hat	 gesehen,	 wie	 sie	 versucht	 haben,	 auf	 einige	 dieser	 Dinge	
zuzugreifen.	Sie	hat	gesehen,	wie	sie	sich	alte	Dokumente	ansahen,	in	denen	stand,	
dass	„an	diesem	Tag	diese	Krankheit	kommen	wird“	oder	dass	jenes	passieren	wird.	
Aber	wenn	Kim	es	jetzt	so	erklärt,	ist	es	in	Wirklichkeit	gar	nicht	so!	Wie	gesagt,	viele	
Menschen	fühlten	sich	krank	oder	 irgendwie	unausgeglichen	oder	was	auch	 immer	
es	war,	für	ein	oder	zwei	Tage	und	Kim	hat	Sunny	davon	in	den	Nachrichten	erzählt.	
Und	dann	hat	sie	geantwortet:	"Ich	werd’	es	wissentlich	nicht	zur	Kenntnis	nehmen."	
Sie	wird	es	nicht	in	die	Realität	hohlen	durch	ihr	Reden...	aber	ja,	das	hat	sie!	
	
	
KRIEG	–	KEIN	THEATER:	MASSNAHMEN	ZUR	SICHERHEIT	
	
02:09:31	„Also,	wissen	Sie“,	sagt	Kim,	„all	diese	Vorhersagen,	die	sie	veröffentlichen	
über	Krankheiten,	die	passieren	und	eine	neue	Krankheit,	die	als	 ‚dieses’	bezeichnet	
wird	und	die	nächste	neue	Krankheit,	die	‚jenes’	heißt...	Bitte	helfen	Sie	ihnen	nicht,	
diese	Dinge	zu	schaffen,	bis	wir	sichergestellt	haben,	dass	wir	all	diese	Programme	
vollständig	 loswerden.	Können	Sie	das	nicht	 tun?	Reden	Sie	nicht	ständig	darüber,	
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wie	pleite	Sie	sind,	oder	 ‚Wo	ist	das	Geld,	Kim?’.	Und:	 ‚Lass	mich	mal	eben	rein.	 Ich	
will	 was	 sehen.	 Ich	 möchte	 etwas	 sehen.’	 Nun,	 okay.	 Wenn	 man	 sich	 im	 Spiegel	
ansieht	 kann	 man	 sich	 sagen:	 ‚Hey,	 ich	 bin	 noch	 da.	 Armageddon	 hat	 nicht	
stattgefunden.’	Das	Erdbeben	in	der	Türkei	war	eines	von	vielen	Ereignissen,	die	vor	
einiger	Zeit	stattgefunden	haben,	die	uns	tatsächlich	 in	ein	apokalyptisches	Ereignis	
hätten	katapultieren	können.	Wissen	Sie,	 ich	bin	nur	ein	Mensch.	 Ich	warne	Sie	vor	
Dingen,	 weil	 ich	 denke:	 ‚Oh	 wow,	 das	 hängt	 alles	 mit	 den	 sozialen	 Medien	
zusammen’	 und	 ich	 versuche,	 Ihnen	 zu	 helfen,	 uns	 zu	 helfen,	 dem	 Rest	 der	
Menschheit	zu	helfen,	keine	Katastrophen	zu	verursachen.	Und	ich	sage	nicht,	dass	
man	 nicht	 aufpassen	 soll,	 aber	 Ihre	 emotionale	 und	 mentale	 Reaktion	 sollte	
jemanden	widerspiegeln,	der	denkt:	Okay,	das	war	ein	tragisches	Ereignis	und	dann	
fängt	man	an	zu	recherchieren,	wie	man	es	bekämpfen	kann	und	was	es	ist.	Gibt	es	
noch	andere	Heilmittel	da	draußen?	Und	du	fängst	an,	Dein	Gehirn	neu	auszurichten,	
um	einen	positiven	Prozess	zu	schaffen,	und	das	nimmt	mehr	vom	Negativen	weg.		
	
Es	 wird	 Zeit	 brauchen,	 diesen	 Planeten	 wiederherzustellen.	 Ich	 will	 euch	 nicht	
anlügen,	 aber	 es	 ist	 so.	 Geld	 fließt	 	 -	 	 und	 was	 dann?	Wird	 das	 alles	 in	 Ordnung	
bringen?	 Es	 wird	 absolut	 nicht	 alles	 in	 Ordnung	 bringen.	 Es	 wird	 den	
Menschenhandel	nicht	stoppen.	Geld	wird	das	nicht	bewirken.“	
		
02:11:21	Wenn	Kim&Team	es	so	machen,	dass	alle	Leute,	so	wie	sie	es	geplant	hatte,	
dann	sind	diese	Leute...	(gegen	die	Kim	die	ganze	Zeit	angeht,	mit	der	Nase	wieder	
ganz	schnell	uns	ganz	tief	im	Thema...aber:	)	Alle	fragen	ja:	"Wo	sind	die	3.333",	oder	
was	auch	immer	es	war,	an	dem	sie	vor	einem	Jahr	gearbeitet	haben.	Wenn	man	die	
Summe	nun	mit	der	Anzahl	der	Bankkonten	multipliziert,	ausgehend	davon,	dass	die	
durchschnittliche	Person	ein,	vielleicht	zwei,	vielleicht	zwei	oder	drei	hat,	wer	weiß?	
Wenn	Sie	ein	Geschäft	haben,	haben	Sie	vielleicht	ein	weiteres.	Und	dann	wird	jeder	
diesen	 Betrag	 erhalten,	 ist	 das	 eine	 Menge	 Geld.	 Wenn	 sie	 es	 stehlen	 könnten,	
wären	sie	wieder	im	Spiel!!!		
	
Sie	klopfen	vielleicht	nicht	an	deine	Tür,	aber	vielleicht	werden	sie	es.	Man	weiß	es	
nicht	...	wir	wissen	es	nicht.		
	
Wie	 Kim	 schon	 sagte,	 solange	 wir	 nicht	 absolut	 100%	 sicher	 sind,	 dass	 sie	 nicht	
Banker	Billy	Bob	anrufen	und	sagen	können:	"Frieren	Sie	alle	Konten	bei	Ihrer	Bank	
über	 Nacht	 ein,	 damit	 wir	 einen	 Über-Nacht-Handel	 machen	 können",	 was	 sie	
bereits	vor	einigen	Tagen	mit	PayPal,	CashApp	und	so	weiter	versucht	haben.		
	
02:12:29	 Kim	 hat	 also	 (in	 der	 letzten	 UNN	 Sendung	 ganz	 am	 Ende)	 diesen	 Witz	
erzählt,	und	es	war	nur	ein	Witz,	dass	das	„Du-weißt-schon-was“	 („A“-Loch)	 immer	
gewinnt,	 weil	 es	 sich	 um	 eine	 echte	 Kriegsführung	 handelt!	 Das	 ist	 kein	
Theaterschauspiel!	Man	verkleidet	sich	nicht	 in	Armeekleidung	und	benutzt	falsche	
Waffen	und	„paffpaffpaff“	wie	bei	Miss	Saigon	oder	so,	was	auch	immer	man	sich	da	
ansieht.	Das	hier	ist	nicht	so	etwas!	Das	ist	echte,	wahre	Kriegsführung,	die	nicht	von	
einem	Außerirdischen	 in	Form	einer	Notiz	 im	Lesesaal	der	Bücherei	an	diese	Leute	
weitergegeben	wurde.	Sie	müssen	erst	mal	noch	auf	einen	echten	Feind	treffen!		
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Wir	sind	ein	echter	Feind.	Und	je	mehr	Du	Dich	darauf	konzentrierst,	Deinen	Feind	
nicht	zu	hassen,	sondern,	ob	Du	es	glaubst	oder	nicht,	Deinen	Feind	zu	lieben	und	
zu	respektieren,	dann	überleg	mal,	was	sich	ändern	wird.		
Wie	viel	dunkle	Materie	gibt	es	jetzt?		
Kim	 will	 damit	 nicht	 sagen,	 dass	 Sie	 sich	 hinsetzen,	 das	 Brot	 brechen	 und	 ein	
Gespräch	mit	dem	 Jesuitenorden	 führen	werden,	wie	 Sie	es	mit	 Ihren	Kindern	 tun	
oder	 so.	Das	 sagt	Kim	gar	nicht.	Und	 sie	 sagt	auch	nicht,	dass	die	etwa	nicht	böse	
wären,	 aber	wenn	 Sie	 sich	 nicht	 auf	 sie	 konzentrieren	wollen,	 dann	 lassen	 Sie	 es.	
Konzentrieren	Sie	sich	darauf,	fünf	bis	10	Minuten	am	Tag	Ihre	Energie	in	eine	Welt	
zu	 investieren,	 die	 Sie	 sehen	wollen:	 "Meine	 Familie	 ist	 gesund.	Meine	 Familie	 ist	
glücklich.	Wir	haben	ein	schönes	Zuhause,	in	dem	wir	leben.	Wir	sind	so	dankbar	für	
den	heutigen	Tag."	"Danke	für	die	Liebe	der	Ur-Quelle."		
	
Man	 sollte	 der	 Quelle	 für	 etwas	 danken.	 Sogar	 in	 den	 Religionen	 sagt	 man:	 „Sei	
dankbar!“	und	zwar	nicht	nur,	wenn	Du	gerade	dein	Lieblingspaar	Schuhe	von	TikTok	
erhalten	 hast.	 Sei	 für	 etwas	 anderes	 dankbar.	 Du	 bist	 eigentlich...	 Kim	 unterbricht	
ihren	Gedanken	und	sagt:	„Vergiss	es,	 ich	will	gar	nicht	erst	damit	anfangen...“	und	
Sunny	kommentiert:	„Ich	glaub	es	geht	darum,	ihnen	überhaupt	keine	Beachtung	zu	
schenken,	 Punkt.	 Denn	 wenn	 Du	 an	 die	 negativen	 Dinge	 denkst,	 gibst	 du	 ihnen	
immer	 noch	 Deine	 Energie.“	 Sunny	 weiß	 nicht,	 ob	 sie	 wirklich	 positiv	 über	 die	
denken	kann,	aber	sie	denkt	einfach	nicht	über	sie	nach.	Sie	denkt	sich	einfach:	"Lass	
uns	etwas	Gutes	manifestieren."		
02:14:59	Kimberly:	„Sicher.	Und	jedes	Mal,	wenn	Du	diese	Videos	siehst,	sage	ich	Dir	
nicht,	 dass	 du	 nicht	 auf	 dem	 Laufenden	 bleiben	 oder	 deinen	 Lieblingsmenschen	
folgen	 sollst	 oder	 so,	 aber	 sei	 dir	 einfach	bewußt	 ...	 besonders	 derer	 bewusst,	 die	
sagen,	 ‚du	bist	 ...’,	 ‚ich	 sterbe	 an	blah,	 blah’	 oder	was	 auch	 immer	es	 ist,	 und	 geh	
einfach	 diese	Werbungen	 aus	 dem	Weg,	 ‚Hier,	 nimm	diese	 Pille	 und	 	 sie	 beseitigt	
diesen	Ausschlag,’	aber	kann	dann	Leberversagen,	Herzkrankheiten,	blah,	blah,	blah	
verursachen	und	sie	machen	ewig	so	weiter."		
Sehen	Sie	 sich	an,	wie	viele	Dinge	 sie	 in	nur	wenigen	Minuten	über	 Ihre	Person	 in	
Erfahrung	 bringen	 können,	 indem	 Sie	 Ihre	 Konzentration	 auf	 etwas	 lenken.	 Sie	
werden	überrascht	sein!		
„Sie	 haben	 es	 drauf,“	 sagt	 Kim	 und	 will	 nicht	 lügen.	 Und	 dann	 wird	 es	 noch	
schlimmer,	 mit	 dem	 „Konsumerismus“	 (Konsum-Stimulationsprogramm),	 dem	
"Wettbewerbsverbotsplan"	(Gemeint	ist	offenbar	der	„Noncompete	Plan“,	von	Bush	
Senior.	Vgl.:	UNN	2023-03-08	RESTAURATION	Beispiel	Zug,	Freie	Energie-SQUEEZED,	
S.20)	
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POLITISCHE	MANIPULATION	UND	ALIEN	AGENDA	
	
02:15:46	Und	hier	 ist	noch	etwas.	Lassen	Sie	uns	kurz	über	politische	Manipulation	
sprechen.	Kim	hat	tatsächlich	das	gesamte	Drehbuch	da	liegen	„War	of	the	Worlds“,	
kann	 man	 nachschlagen.	
Das	gesamte	Transkript		
ist	 da	 und	 wie	 sie	 es	
gemacht	 haben!	 Und	 Sie	
werden	 denken	 -	
besonders	 als	 Journalistik-
Student	 werden	 Sie	
denken:	 „Wow,	 das	 ist	
ziemlich	 unglaublich	 und	
wie	 sie	 die	 Menschen	
manipulieren.“	 Und	
vielleicht	 sollte	 sich	 jeder	
kurz	einen	Blick	darauf	werfen!	Es	ist	nicht	so	lang.	Sie	werden	wahrscheinlich	10,	15	
Minuten	brauchen,	um	es	zu	lesen.	Und	Sie	werden	sagen:	„Oh	mein	Gott,	das	habe	
ich	gerade	gesehen.“	
Hinweis	der	„Deutschen	Erzählerin“:		
Es	Kostenloser	download	des	englisch	sprachigen	Romans	von	H.G.	Wells:		
https://www.planetpublish.com/wp-content/uploads/2011/11/The_War_of_the_Worlds_NT.pdf		
	
Auch	 die	Verfilmung	 der	 Roman-Vorlage	 von	 1953	 ist	 kostenlos	 online	 zu	 sehen:	
https://archive.org/details/the-war-of-the-worlds_202306)	
Eine	weitere	Verfilmung	(Abb.)	aus	dem	Jahr	2005	gibt	es	von	Steven	Spielberg	(mit	
Tom	Cruise,	Dakotan	Fanning	und	Tim	Robins)	
	
	

Hier	 ist	 ein	 weiteres	 zufälliges	 Ereignis.	 Es	 gab	 einen	
Film,	 ich	glaube,	er	kam	1997	heraus,	der	heißt	 	„Wag	
the	 Dog“.	 Da	 geht	 es	 um	das	 ganze	 Thema,	 daß	 alles	
darauf	 hin	 deutet,	 dass	 sie	 einen	 falschen	 Krieg	
angezettelt	 haben,	 einen	 Medienkrieg,	 im	
Wesentlichen	 einen	 Krieg	 innerhalb	 der	 Medien,	 um	
von	 den	 Indiskretionen	 eines	 Präsidenten	 gegenüber	
einer	 minderjährigen	 Person	 abzulenken.	 Das	 ist	 es,	
was	 sie	 ständig	 tun.	 „Schau,	 etwas	Glänzendes,	 etwas	
Glänzendes.	 Achte	 nicht	 darauf.“	 Genau:	 „Schau	 hier,	
schau	 aber	 nicht	 dorthin.“	 Denken	 Sie	 darüber	 nach,	
was	 Sie	 nicht	 sehen,	 wenn	 Sie	 sich	 all	 diese	 Videos	
ansehen,	 und	 dass	 ‚so	 und	 so	 zurückkommt’	 und	 Ihre	
angeblichen	 Anbieter	 interner	 Informationen,	 die	
behaupten,	sie	seien	keine	Geheimdienstler,	dies	aber	
tatsächlich	welche	sind.	
	

	

Der	 Roman	 von	H.G.	Wells	 ist	 deutlich	 älter	 als	 die	 Radio-Sendung,	 von	 der	
Kim	 spricht,	 und	 als	 Live	 Ereignis	 die	 Menschen	 über	 den	 Unterschied	
zwischen	Hörspiel	und	Nachrichtensendung	in	die	Irre	geführt	hat.	
Hier	 der	 Link	 zur	 automatischen	 Übersetzung	 des	 Transkripts	 zur	 Radio-
Sendung	 von	 Orson	 Wells,	 die	 Kim	 angesprochen	 hat:	
https://www-wellesnet-com.translate.goog/the-war-of-the-worlds-radio-
script/?_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=wapp		

Mit	Dustin	Hoffman	,	Robert	De	
Niro	,	Anne	Heche	und	Denis	Leary	
Regie:	Barry	Levinson	
(ausgezeichneter	Regiesseur!!!)	
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02:17:20	Und	das	Mockingbird	Media	Programm	in	den	alternativen	Medien	ist	sehr	
real.	Dafür	werden	die	Leute	bezahlt.	Ihnen	wird	gesagt,	dass	sie	dieses	Narativ	mit	
einem	durchschnittlichen,	alltäglichen	Mann	oder	Mädchen	 fortführen	sollen.	Und:	
Tun	sie	auch!		
Und	 jetzt	 reden	 wir	 über	 Wag	 the	 Dog.	 Kim	 hatte	 ja	 gerade	 dieses	 Szenario	
vorgestellt.	Was	geschah	also	1998?	Clinton	war	Präsident.	Man	erinnere	sich	an	das	
berühmte	„Lewinsky-Kleid“	und	Monica	Lewinsky	und	all	das.	Okay,	es	gab	also	eine	
Affäre	im	Weißen	Haus,	aber	sie	nutzten	sie	als	Ablenkung	-	für	was?	1998	-	die	US-
Truppen	 im	 Irak,	 erinnern	 Sie	 sich?	Man	 kann	 sich	 das	 nicht	 ausdenken,	 aber	 sie	
haben	dafür	gesorgt,	dass	man	sich	darauf	konzentriert,	nicht	wahr?	Sie	haben	dich	
dazu	gebracht,	weiß	ich	wie	viele	Leute	sich	darauf	konzentriert	haben,	dass	Du	Dir	
diesen	Film	ansiehst	und	vielleicht	schaust	Du	ihn	dir	noch	einmal	an	-	wer	weiß,	wer	
ihn	schon	mal	gesehen	hat.	Aber	damals	war	es	ein	ziemlich	beliebter	Film.	Wie	viele	
Menschen	haben	sich	darauf	konzentriert	und	sich	dann	entsprechend	nicht	mit	dem	
Krieg	konzentriert	auseinandergesetzt?	Oder	wie	viele	Menschen	haben	sich	auf	den	
Krieg	 konzentriert	 und	 sich	 dann	 nicht	 darauf	 konzentriert?	 Das	 bestimmte	 dann	
letztendlich,	wer	sich	auf	was	konzentrierte,	und	am	Ende	kam	es	zu	einem	echten	
Krieg	und	einem	Zigarrenvorfall,	was	auch	immer	das	war.	Und	alle	haben	dann	bei	
Haloween	ein	Lewinsky-Kleid	angezogen...	 /.../	 ...Sie	hat	auch	vor	nicht	allzu	 langer	
Zeit	noch	ein	Buch	geschrieben	oder	so...	
	
	
BEREINIGUNG	–		
KIM	„MACHT	ZU“	BIS	ZUR	VOLLSTÄNDIGUNG	VON	SICHERHEIT	
	
Aber	 denken	 Sie	 darüber	 nach,	 Ihre	Gedanken	 sind	Dinge:	 „Achtung,	wohin	 Ihre	
Aufmerksamkeit	 geht,	 fließen	 Ihre	Daten.“	Wo	 Ihre	 Energie	 hingeht,	 fließen	 Ihre	
Daten.	Seien	Sie	also	einfach	bewusst.	
	
02:19:33	Es	ist	ja	sehr	beängstigend	und	Kim	wollte	eigentlich	nicht	sagen,	was	da	so	
lange	dauert	und	jede	Woche	ist	es	das	Gleiche	und	die	Leute	beschweren	sich	über	
solche	Dinge.	„Es	ist	hier	nicht	jede	Woche	das	Gleiche,	Leute!“,	sagt	Kim,	„denn	das	
kann	 ich	Euch	 jetzt	 schon	versprechen:	 Ich	 kann	 jeden	Ort	auflisten!	 Ich	meine,	 ich	
habe	ungefähr	900	Seiten	mit	Orten,	wo	dieses	Zeug	war,	und	manchmal	sind	es	
mehrere	davon.	Wenn	es	vor	Hunderten	von	Jahren,	vor	Tausenden	von	Jahren,	vor	
Millionen	 von	 Jahren,	 vor	Hunderten	 von	Millionen	 Jahren	auf	diesem	Planeten	ein	
Massaker	 oder	 eine	 Schlacht	 gegeben	 hat,	 von	 denen	 es	 viele	 gegeben	 hat:	 Wir	
haben	hier	viele	Kriege	erlebt,	große	Weltkriege,	nicht	wie	der	Zweite	Weltkrieg....	Ich	
spreche	hier	von	großen	Kriegen,	großen,	großen,	großen	Kriegen	und	von	Orten	der	
Ereignisse,	die	Sie	nicht	einmal	kennen.	Seitdem	sind	Kontinente	verschoben	worden	
und	 alles	 Mögliche	 hat	 sich	 seitdem	 ereignet,	 aber	 hier	 gibt	 es	 eine	 Menge	
Weltraumschrott!	Eine	riesige	Menge.	Vielleicht	übersetzt	sich	das	nicht	um	in	einen	
Ferrari,	 den	 sie	 kaufen	 können	 oder	 daß	 sie	 jetzt	 ein	 Obdachlosenheim	 eröffnen	
können,	aber	eines	Tages	werden	Sie	es	haben.	Und	wenn	Sie	es	bekommen,	sollten	
Sie	 es	 behalten	 können.	 Und	 wenn	 Sie	 es	 behalten	 und	 das	 Obdachlosenheim	
eröffnen	können,	sollten	Sie	in	der	Lage	sein,	es	kontinuierlich	zu	finanzieren!“		
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Es	kann	nicht	sein,	daß	man	sich	Sorgen	über	gegenüber	der	Polizei	machen	muß	-	ja,	
Ihre	 örtliche	 Polizei	 hat	 keine	 Ahnung	 -	 aber	 z.B.	 das	 Pentagon	 ist	 gegen	 Sie	 als	
Menschen!	Die	 sind	aber	 im	Moment	mehr	um	 ihre	eigene	Macht	besorgt.	Das	 ist	
eine	Garantie.	Cheyenne	war	erst	gestern	bei	Kim	(Anm.:	in	der	Gegend	um	Durango,	
Colorado),	 also	 die	 verbliebenen	 Generäle.	 Wenn	 Kim	 nun	 über	 Fünf-Sterne-
Generäle	spricht	–	jetzt	nur	gerichtet	an	diejenige	Person,	die	zufällig	kürzlich	einen	
speziellen	 Kommentar	 dazu	 abgegeben	 hatte	 –	 so	 gibt	 es	 im	 US-Militär	 keinen	
solchen	Rang	wie	einen	„Fünf-Sterne-General“.	Wenn	Sie	ein	Fünf-Sterne-General	
sind,	sind	Sie	ein	Jesuit.	Also	gab	es	dann	den	Kommentar:	„Warum	behandelst	du	
die	 Jesuiten	nicht	 so,	wie	du	die	Fünf-Sterne-Generäle	behandelst?“	Kim	sagt:	„Ich	
bin	es,	sie	sind	es.	Woher	kommen	die	Ihrer	Meinung	nach?!“	Das	ist	dasselbe.	Und:	
„Wenn	 ich	 Langley	 5	 sage,	 spreche	 ich	 von	 fünf	 Sternen	 und	 ich	 spreche	 von	
Jesuiten.“		
Man	wirft	 einen	 um	und	 der	 nächste	 springt	 gleich	wieder	 hoch,	 und	 es	 ist	 ihnen	
egal.	 Wissen	 Sie,	 sie	 haben	 sogar	 darüber	 gesprochen,	 dass	 einige	 Leute	 es	 satt	
haben,	diese	Leute	zu	unterhalten.	Und	das	sind	einige	Agenten	und	sie	werden	es	
leid,	 ihre	 Geschichten	 über	 Geld	 und	 Größe	 zu	 erzählen.	Was	wollen	 die	 tun?	 Sie	
sagen:	„Wenn	du	hierher	kommst	und	sagst,	dass	du	X	machen	wirst,	bleibst	du	hier,	
bis	du	X	machst.	Wenn	du	X	am	Tag	X	nicht	machst,	dann	gehst	du	nicht	hier	nicht	
weg	und	du	verlässt	den	Planeten	Erde.“	
02:22:19	„Nun,	das	ist	großartig,“	sagte	Kim,	„Wissen	Sie,	aber	ich	mache	das	schon	
seit	langer	Zeit!“	Wir	haben	keine	Zirkel	mehr,	keine	Zirkelmeister	mehr,	keine	dieser	
anderen	 Leute	 mehr.	 Wir	 laufen	 jetzt	 die	 Familienangehörigen	 herunter...	 Die	
chinesischen	 Leute	 sind	 jetzt	 in	 den	 späten	 Dreißigern,	 frühen	 Vierzigern.	 Als	 die	
Leute	 in	 den	 Siebzigern,	 Achtzigern	 und	 Neunzigern	 anfingen,	 waren	 das	 „die	
Ältesten“.	Kim	sagt:	„Wie	viele	Generationen	muss	man	auslöschen,	um	etwas	durch	
Deinen	dicken	Kopf	zu	bekommen,	damit	Du	das	nicht	mehr	weiter	betreibst?!“		
	
Und	das	Gleiche	gilt	auch	für	den	Jesuitenorden.	Vor	einem	Jahr	hat	Kim	wirklich	nie	
über	die	 Jesuiten	gesprochen.	 Sie	waren	nicht	wichtig.	 Kim	war	deutlich	besorgter	
um	die	Dinge	hinter	ihnen,	die	ihnen	Macht	verliehen	und	sie	ist	immer	noch	besorgt	
über	die	gleiche	Sache	mit	Altären	und	Schlüsselsteinen	und	Kisten	und	(Menschen-)	
Opfern,	 ohne	 dass	 die	 Menschen	 wissen,	 dass	 sie	 diese	 Dinge	 in	 ihrem	 Namen	
erschaffen,	um	schlimme	Dinge	geschehen	zu	lassen!		
Aber	wie	Kim	schon	sagte,	sind	es	diese	Mechanismen,	die	 ihnen	Macht	verleihen,	
Zugang	 zum	 Omega	 System	 zum	 winzigen	 Grad,	 durch	 den	 kleinen	 Zugangscode	
oder	 Schlüsselcode	oder	Gatekeeper-Code,	den	 sie	hatten,	 ist	 kein	Hauptschlüssel.	
Kim	sagt:	„Sofern	Sie	von	der	NSA	sind:	Es	ist	kein	Hauptverschlüsselungsschlüssel!	
Nur	 damit	 Sie	 es	 wissen:	 Möglicherweise	 hatten	 Sie	 Verschlüsselungsschlüssel,	
aber	Sie	hatten	nicht	mit	Sicherheit	den	Hauptschlüssel.	Das	hatte	niemand	außer	
meinem	Vorgänger!“		
Kim	weiß,	dass	sie	hier	und	da	ein	paar	Kleinigkeiten	hatten,	und	sie	versteht,	dass	
sie	 die	 gerne	 zurückhaben	würden,	 aber	 das	 läuft	 jetzt	 nicht	 so.	 Das	 ist	 jetzt	 eine	
entfernte	Erinnerung.	Was	in	der	Mitte	sitzt,	sind	Geister!	Es	ist	nichts	mehr.	Es	gibt	
kein	 Basisbetriebssystem	mehr.	 Es	 gibt	 keinen	 Grundvertrag	 mehr.	 Es	 gibt	 nichts,	
was	Ihnen	das	zurückgeben	könnte.	
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02:24:06	Kim	 sagt:	 „So,	 jetzt	 kommen	Sie	 zu	mir	und	wollen,	 dass	 ich	 Ihnen	gebe,	
was	ich	habe?	Würden	Sie	wissen,	wie	man	es	ausführt,	wenn	Sie	es	bekämen?	Was	
wäre,	wenn	ich	den	Verstand	verlieren	würde?	Wüssten	Sie	tatsächlich,	wie	man	das	
betreibt?	 Hätten	 Sie	 die	 geringste	 Ahnung	 von	 dem,	 was	 ich	 gesagt	 habe?	 Ich	
bezweifle	es	stark!“		
	
Ja,	sie	bezweifelt	es	und	ist	hier	nicht	arrogant.	Kim	weiß	genau,	daß	es	sich	um	ein	
verwirrendes	 Durcheinander	 handelt.	 Es	 ist	 schon	 verwirrend,	 es	 nur	 zu	 erklären.	
Wenn	Kim	 jetzt	 Sunny	 sagen	würde,	 „Sunny,	 ich	 nehme	mir	 eine	Woche	 frei,	 hier	
sind	die	Schlüssel,“	und	geht	einfach	weg.	„Mach	schon,	leite	Alpha	für	mich,	ja?“	Ja,	
sie	braucht	dann	vielleicht	noch	etwas	Training!	Mit	Sicherheit.		
	
Jetzt	wollen	sie	nämlich,	daß	Kim	ihnen	hilft,	sie	zu	zerstören...	Wenn	Kim	also	sagt,	
dass	sie	die	Regierungen	den	Jesuiten	übergeben	haben,	dann	hat	sie	nicht	gesagt,	
dass	sie	ihnen	das	Finanzsystem	übergeben	hat,	anders	als	die	Leute	in	dem	Thread	
sagten.	
02:25:16	 Was	 sie	 in	 Wirklichkeit	 sagte:	 „Sie	 können	 die	 Regierungen	 haben,	 die	
hören	 uns	 sowieso	 nicht	 zu.“	 Sie	 hofft,	 dass	 Sie	 Ihre	 200,	 900	 hungrigen	 Kinder	
finanzieren	können,	denn	sie	weiß,	dass	sie	das	nicht	können.	Warum	weiß	sie	das?	
„Weil	wir	hier	zugemacht	haben!“	(Anspielung	aus	dem	Witz	der	letzten	Sendung	–	
Kim	als	„A“-Loch	am	Ende	des	„Systems	Körper“)	 ...	und	die	Augen	tränen	und	die	
Beine	zittern	und	das	Herz	anfängt	unregelmäßig	zu	klopfen...		
Und	 all	 diese	 Dinge	 passieren,	weil	 sie	 das	 Sagen	 haben	wollen.	 Also	 sitzt	 Kim	 da	
einfach	und	macht	zu.	Kim	sagt:	„Das	bin	ich.	Ich	bin	das	A-Loch	in	diesem	Szenario	
und	ich	habe	vor,	dies	so	lange	zu	tun,	bis	entweder	alle	ohnmächtig	werden	oder	
nachgeben.“	Und	so	ist	es	in	der	Tat.	
/…/	
	
	
DEMONTAGE	 DES	 ALTARSYSTEM	 UND	 BITTE	 UM	 UNTERSTÜTZUNG	 DURCH	
COMPUTER-FACHLEUTE	FÜR	„GEWÖHNLICHE	DINGE“	
	
02:26:06	 Es	 gibt	 eine	 Menge	 Stoff	 hier	 und	 jeder	 kann	 es	 sich	 nochmal	 erneut	
ansehen.		
Es	war	auch	für	Kim	eine	Menge	zu	lernen.	Sie	verfügt	über	das	Geheimdienst-	und	
Militärsystem,	damit	sie	nachsehen	kann,	weil	es	in	Alpha	wurzelt.	Es	durchläuft	jetzt	
alle	 Dichten,	 und	 sie	 kann	 in	 diese	 Orte	 hineinschauen	 und	 sehen,	 woher	 die	
Programme	kommen.	Sie	kann	dafür	Scans	durchführen.	Aber	es	ist	ein	bisschen	wie	
im	 World	 Wide	 Web,	 man	 kann	 nicht	 einfach	 „Schuhe“	 eingeben.	 Wenn	 Sie	
„Schuhe“	 eingeben,	 erhalten	 Sie	 100	 Millionen	 Dinge	 für	 Schuhe.	 Kim	 muss	 sehr	
spezifisch	 sein	 und	 dann	 komme	 ich	 zu	 diesem	 einen	 „Produkt“.	 Sie	 muss	 sich	
entscheiden:	„Okay,	lass	uns	das	loswerden.“	Hängt	es	damit	zusammen?	Hängt	das	
damit	 zusammen?	Gibt	es	hier	 immer	noch	Macht?	Woher	kommt	es?“	Und	dann	
muss	man	es	 demontieren.	Und	das	 tut	 Kim	wahrscheinlich	 100	bis	 200	Mal	 am	
Tag.	Das	ist	also	eine	kurze,	grundlegende	„101“	(-	Version	der	Sachlage).	
02:27:20	 Wenn	 Sie	 es	 nicht	 verstehen,	 ist	 das	 auch	 in	 Ordnung,	 aber	 hoffentlich	
haben	 Sie	 ein	 besseres	 Verständnis	 für	 den	 Transfervorgang,	 aus	 den	 Zeitaltern	
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auszutreten.	 Durch	 den	 „Quantensprung“	 oder	 Quanten-Flip,	 den	 sie	 beschrieben	
hat,	 beginnt	 nun	 die	 Energie	 zu	 fließen	 und	 die	 Dinge	 werden	 nicht	 durch	 einen	
Raum,	 die	 Besetzung	 von	 Raum,	 behindert.	 Weil:	 zwei	 Dinge	 können	 nicht	
gleichzeitig	denselben	Raum	einnehmen.		
Jetzt	 verstehen	Sie,	warum	Kim	so	hartnäckig	 in	Bezug	auf	 soziale	Medien	 ist,	und	
man	 unbedingt	 vorsichtig	 sein	 muß	 bei	 dem,	 was	 man	 erschafft	 und	 was	 man	
manifestiert	und	in	welcher	Form	man	der	anderen	Seite	dabei	sehr	hilfreich	ist,	was	
sie	 tun!	 Kim	 sagt	 nicht,	 dass	 sie	 noch	mehr	 großartige	Werkzeuge	haben,	 aber	 sie	
haben	einige.	
	
02:28:01	Werden	sie	ihr	Programm	trotzdem	fortsetzen?		
Kim	weiß	es	nicht.	Sie	sagt:	„Sobald	wir	solche	Programme	finden,	versuchen	wir,	sie	
so	gut	wie	möglich	zu	beseitigen.“	Aber	wie	sie	schon	sagte,	„Es	wäre	toll,	wenn	wir	
jede	Menge	Hilfe	und	 jede	Menge	Leute	und	einige	besondere	Leute	hätten,	die,	
sagen	wir	mal,	computeraffin	und	auf	unserer	Seite	wären!“	Das	wäre	großartig	für	
die	normalen	Dinge.	Das	wäre	wirklich	gut.	Diese	Leute	könnten	uns	allen	tatsächlich	
helfen,	einige	dieser	Programme	zu	stoppen,	zumindest	diese	Art	von	Programmen.		
	
Aber	 jeder	 möchte	 bezahlt	 werden	 und	 Kim	 respektiert	 das,	 absolut.	 Deshalb	
werden	Kim	und	ihr	Team	vorerst	weiterhin	ihr	Bestes	geben.	Und	sobald	das	Geld	in	
Strömen	 herauskommt	 und	 einen	 niemand	 dafür	 umbringen	 wird,	 werden	 sie	
weitermachen.	„Und	das	liegt	nicht	an	mangelnder	Anstrengung	unsererseits“,	sagt	
sie.	 Wenn	 sie	 ständig	 Testübertragungen	 und	 andere	 Dinge	 durchführen,	 können	
Kim	und	Team	auch	Dinge	und	alle	Arten	von	Verbindungen	oder	Computern	finden.	
	
02:29:11	Alpha	hatte	auch	viele	Implantate	und	Parasiten	und	so.	„Wir	kommen	da	
schon	hin,“	sagt	Kim.	Werden	wir.	
	
02:29:22	
Vielen	Dank,	Kim,	für	all	das	heute.	Keine	Sorge.	Schönen	Mittwoch.	


